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Ayer se clausuró el Vll Congreso Provincial

Fueron aprobadas por el Pleno municipal ayer

Nuevas ordenanzas fiscales del Ayuntamiento de Avila

El incremento de tasas e impuestos municipales fue sacado adelante por el CDS gracias a sus once votos.
LUMBRERAS

Trescientos delegados de UCA 
piden el desarrollo integral 
de las zonas rurales

Trescientos delegados de la Unión de Campesinos de Avila en 
representación de cerca de un millar de afiliados a este sindicato, se 
mostraron ayer partidarios de exigir una mayor presencia de las 
organizaciones profesionales agrarias en los procesos de decisión, 
así como de recibir más información sobre lo tratado en esas 
reuniones.

Los reunidos en el VII Congre
so Provincial, celebrado por la 
mañana en el Salón de Actos de 
la Caja Rural Provincial, defen
dieron también el desarrollo in
tegral de las zonas rurales y la 
puesta en marcha de la Zona 
Piloto de Agricultura de Monta
ña El Barco de Avila-Piedrahíta- 
Gredos, la necesidad de que se 
concedan ayudas concretas y 
efectivas para proyectos coope
rativos viables y que estén en 
marcha, así como para que las 
explotaciones se vean bien orien-

tadas. En este sentido se mostra
ron igualmente partidarios de la 
concentración parcelaria, arren
damientos, jubilación anticipa
da y mejora del acceso a la, 
propiedad, igualándose a las con
diciones de los agricultores co
munitarios.

Otras reivindicaciones de este 
Congreso son: ayudas para in
corporar a los jóvenes a las acti
vidades rurales, reconversión de 
la ganadería y Seguridad Social 
digna.

Pása a página 4
Xa Unión de Campesinos de Avila celebró su VII Congreso. LUMBRERAS

Número especial de fin de año
Con motivo de la ñesta de Nochevieja y Fin de Año', a nuestro 

número de hoy acompaña un Suplemento Especial La portada del 
mismo es un trabajo de PPT, nuestro dibujante y humorista habitual.

El retraso en la aprobación de las ordenanzas fiscales del 
Ayuntamiento de Avila posibilitará que algunas de ellas no puedan 
ser cobradas el primero de enero, y que otras sean pagadas por 
algunos abulenses y otros, no. Las nuevas tasas e impuestos fueron 
aprobadas, en su mayor parte, con los votos en solitario del CDS, 
aunque en trece de ellas se unió el único concejal de Izquierda de 
Unida AP y PSOE se abstuvieron o votaron eu contra en las treinta y 
tres ordenanzas.

Entre las subidas más impor
tantes, de las que ayer ofreció un 
adelanto El Diario de Avila, figu
ra un diez por ciento en la aco-. 
metida de agua y un 11,15 por la

tarifa de consumo de la misma. 
En otros conceptos se incremen
tan un diez por ciento el uso del 
mercado de abastos y del merca
do de ganados, así como alcanta-

rillado. apertura de zanjas y grúa. 
También se aprobó la modifica
ción de los tipos unitarios del 
valor de los terrenos enclavados 
en el término municipal para el 
impuesto de solares y el impues
to de plusvalía, modificación que 
fue calificada como más justa 
por el CDS y criticada por la 
oposición

Página 3

que revive el espíritu de estas fechas de cambio de año.
’ Por Otra parte, en este Suplemento Especial se incluyen una serie

^í ^ de entrevistas con diversos alcaldes de nuestra provincia, en las que 
! dan un repaso a los problemas de sus municipios, a sus inquietudes,
’ y a los logros alcanzados en estos meses de gobierno.

También hay que incluir un resumen de la actualidád local y 
■ provincial de Avila, así como de los acontecimientos deportivos más 

? importantes de 1987 en nuestra tierra No faltan, desde luego, otros 
comentarios a los diversos aspectos que confluyen en estos días, en 
los que la ilusión y la esperanza se mezclan, para dar paso a un nuevo 
año en el que todos deseamos encontrar lo mejor. Este es también el 

Í deseo de “El Diario de Avila” para todos los abulenses, el poder 
[ encontrar nuevos proyectos que llevar a cabo.

A nuestros lectores y anunciantes
FELIZ ANO 1988

EL DIARIO DE AVILA
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Farmacias

Hoy jueves, día 31: Don 
Luis Guerras Madrigal. Avda, 
de Portugal, 1. Teléf.: 211534.

Mañana viernes, día 1: Don 
Dionisio Simón Pinto. Plaza 
del Rollo, 15. Teléf.: 223234.

Cartelera
Cine TOMAS LUIS DE 

VICTORIA (Teléf. 220020). 
A las 5 de la tarde (Sesión 
única). “Regreso al futuro”.
BINGOS:

Casino Abulense: Abierto 
< todos los días de 6 de la tarde 
a 3 de la madrugada. Víspe- 

iras de festivo, de 6 a 3,30.

OFRECIDA POR

CHOCOLATES 
CAFES

P® Don Carmelo, 26
Telf.: 22 05 91

Radio
PROGRAMACION DE ANTENA-3 

DE RADIO

6,00: El primero de la mañana. 
8,30: El primero de la mañana, edi
ción de Castilla y León. 8,40: El pri
mero de la mañana, edición de Avila. 
9,00: El primero de la mañana, resu
men nacional. 9,30: Viva la gente di
vertida. 10,00: Viva la gente divertida 
de Avila. 11,00: Viva la gente que 
concursa. 11,30: Viva la gente que 
concursa. Edición de Avila. 12,00: 
Viva la gente del corazón. 12,30: Viva 
la gente de Avila. 13,30: Viva la gente 
de la tertulia. 14,05: Informativo de 
Castilla y León. 14,10: Informativo 
de Avila. 14,33: Viva la gente del De
porte “E)eporte-3”. 15,00: Viva la 
gente verdaderamente grande. 15,30: 
Viva la gente con historia. 16,00: Viva 
la gente nuestra. 16,30: Viva la gente 
de la copla. 17,00: Viva la gente que 
responde. 17,30: Viva la gente qüe 
pregunta. 18,30: Viva la gente del co- 
le. 19,00: Viva la gente de Avila. 
19,30: Viva la gente con futuro. 20,05:- 
informativo de Castilla y León. 20,15: 
Informativo de Avila. 20,30: Viva la 
gente con los 33 de Antena-3. 21,00: 
Gomaespuma. 22,00: La salud es lo 
que importa. 23,00: Hora cero. 24,00: 
Supergarcía. 01,30: Polvo de estre
llas. 04,00; Repetición Gomaespuma 
y Supergarcía-.

NOTA.—De 10,00 a 21,00 horas se 
ofrecen informativos cada 30 minutos 
coincidiendo con las horas y con las 
medias.

De 22,00 horas a 5,00 horas, in
formativos nacionales cada hora.

RADIO 80

24 horas de la mejor música en es- • 
téreo con la.s 1.000 mejores canciones 
de la.s tres últimas décadas.

PROGRAMA DE 
RADIOCADENA ESPAÑOLA

06,00; El despertador maldito. 
08.00: España a las ocho. 08,30: 
Regional. 08,45: Informativo 1o- 
cal(Lola López Contreras). 08,55: 
Programa agrario. 09,00; Escuela 

de salud. 09,30: Especial Noche- 
vieja. 13,30: Informativo Regio
nal. 13,50: Informativo local (Lo
la López Contreras). 14,00: Diario 
Hablado de RNE. 14,30: Depor
tes. 15,00: La radio sigue. 18,00: 
Vivir para vivir. 19,00: Apueste 
por una 20,00: La hora deporti
va 21,00: Trópico utópico. 22,00: 
Que bueno que viniste. 00,00: 
Retransmisión de las 12 campa
nadas desde la Puerta del Sol de 
Madrid. 00,05; Programa espe
cial Nochevieja 1988. 03,00: La 
radio sigue.

Teléfonos
AVILA

Bomberos...................
Hospital Provincial....
H. Neuropsiquiátrico 
Cruz Roja................... 
Hospital Seg. Social 
Seg. Social (Urgencias) 
Ambulat, de la Seg. S. 
Clínica Sta. Teresa... 
Ambulancias S. Sodlal 
Amb. Antonio Alvarez.
Policía................... 
Policía Nacional.... 
Corhisaría de Policía. 
Guardia Civil............. 
Guardia C. de Tráfico 
Guardia C. P. Rural 
Policía Municipal ...
Telégrafos.................  
Iberdureo, S.A.
Averías.... ...............
RENFE.......................
Tele-Ruta...............
Correos.......................  
Estación Autobuses
Taxis, PI. Sta. Teresa 
Taxis, Estación RENFE 
Taxis noctuno...........

211080 
221600 
228200 
224848 
226050 
212999 
227050 
221450 
221400
211220

091 , 
220199 
220233 
224400 
221888 
221100 
211188 
222000

220272 
220188 

(91)4417222
211354 

. 224608
211959 
220149 
211188.

Museos

• Museo Provincial. Plaza de Nalvi- 
llos, 3. Teléf.: 211003. Abierto de 
martes a sábados, de 10 a 14 y de 17 a 
19. Domingos, de 10 a 14. Biblioteca, 
los mismos días a las mismas horas. 
Entrada al Museo: precio 200 pese
tas; gratuita, mostrando el D.N.I.

• Museo Oriental de Padres Do
minicos (Convento de Santo Tomás) 
Plaza de Granada. 1. Teléf.: 22 04 00. 
Figuras de marfil, cuadros, tapices, 
etc. de Extremo Oriente. Todos los 
días, de 10 a 13 y de 16 a 19. Entrada; 
50 pesetas.

• Museo de la Catedral: Labora
bles: Irivierno, de 10 a 13.30 y de 15 a 
17.30. Verano de 10 a 13.30 y de 15 a 
19. Festivos: de 11 a 13.30 y de 15 a 
17.30. Entrada: 50 pesetas (lunes, 
gratis para españoles).

• Museo Teresiano (Monasterio de 
la Encarnación): Todos los días, de 
9,30 a 13 y de 16 a 18. Entrada: 35 
pesetas.

• Museo Teresiano. Monasterio de 
San José (Las Madres). Todos los 
días, de 10 a 13 y de 15,30 a 21. 
Entrada: 10 pesetas.

• Convento de Santa Teresa de 
Jesús (Padres Carmelitas). Entrada 
libre, todos los días, de 8 a 13 y de 
15,30 a 21.

^1 OCASO, S.A. 
j Seguros y Reaseguros

Oficinas:
Jardín del Recreo, 2 
(Frente estación de autobuses)

Telf. 2112 20 
Telf. Ambulancias 

22 2 2 50

Entrevista

A. Encinar: La ciudad necesita inversiones
Avila. Redacción

Por razones de tiempo, la entre
vista con el alcalde de Avila, 
Antonio Encinar, no ha podido 
serTncluida entre las que se han 
realizado, con un mismo cues
tionario. a distintos alcaldes de 
la Provincia, y que aparecen en el 
suplemento de fin de año.

A continuación, repetimos las 
preguntas que han sido contes
tadas, y las respuestas ofrecidas 
por Antonio Encinar.

1 .^—Ahora mismo, ¿cuáles son 
los problemas principales qu£ 
tiene ante sí el municipio del que 
usted es alcalde? ¿Cómo podrían 
resolverse, a corto plazo, estos 
problemas?

2 .®—Estamos a las puertas de 
un nuevo año, 1988. Usted, como 
alcalde, tendrá ya programadas 
una serie de actuaciones para 
este año que se ños echa encima, 
¿cuáles son las más importantes? 
¿Confía en que todos estos pro
yectos van a poder ser realidad 
en los doce meses próximos?

3 .®—¿Cuál ha sido el Presu
puesto —y cómo ha sido gasta
do— del año que termina? ¿Tie
ne un avance del año próximo? 
¿Partidas principales?

4 .®—¿Considera usted que es
te Presupuesto es suficiente para 
cubrir todas las necesidades que 
tiene su Ayuntamiento?

—5.®—Siguiendo con el tema 
presupuestario, ¿de dónde pro
ceden los ingresos? Distribuya, 
por favor, las partidas, anotando 
los impuestos que pagan los ve
cinos y si, a su juicio, son eleva
dos o no.

6 .®—¿Qué plantilla tiene el 
Ayuntamiento? ¿Suficiente? ¿Va 
a ser aumentada —en caso afir
mativo, en qué forma— en el año 
próximo?

7 .®—¿Las ayudas recibidas, a 
lo largo del año 1987, de las 
administraciones públicas —Jun
ta y Diputación— las considera 
suficientes? ¿Qué espera de am
bas instituciones para el año 
próximo?

«1.—Abastecimiento, distribu
ción y saneamiento de agua.

— Pavimentación de vías pú
blicas.

Antonio Encinar. ARCHIVO

—Alumbrado.
— Equipamiento.
Estos problemas se pueden 

resolver únicamente mediante 
las inversiones necesarias.

2 .— Unas inversiones de apro
ximadamente 870 millones de 
pesetas, que suponen un aumen
to nominal superior al 30% res
pecto al ejercicio’del año 1987, y 
un aumento real superior al 150% 
respecto al citado ejercicio.

3 .—Ha sido de 1.864 millones 
de pesetas y aunque aún se en
cuentra sin ajustar definitiva
mente, podemos* decir ya que 
quedarán sin ejecutarse inver
siones por valor de 328 millones 
de pesetas, dado que las subven- 

jCiones de la Junta de Castilla y 
' León fueron inferiores a las pre
vistas eOjj una cantidad de 236 
iñillones 'de pesetas, así como 
algunos ingresos por tasas fue
ron presupuestados sin ninguna 
base real.

Para el año 1988 el Presupues
to será de una cifra aproximada a 
los 2.200 millones de pesetas, y 
sus partidas principales, asimis
mo aproximadas, son las siguien
tes:

— Inversiones, 870.
— Personal, 624.
— Compra bienes y servicios, 

393.
4 .—Evidentemente no es su

ficiente, puesto que las necesi
dades son muchas y será preciso 
continuar efectuando un esfuer
zo inversor análogo al del ejerci
cio 1988 durante los próximos 
años.

5 . Proceden de los ^impuestos 
directos e- indirectos, las tasas 
por prestaciones de bienes y 
servicios, transferencias del Es
tado, subvenciones de la Comu
nidad Autónoma y otras Admi
nistraciones Públicas, así como 
de los préstamos concedidos por 
entidades financieras.

Para el'próximo ejercicio los 
impuestos, directos e indirectos, 
oscilarán en torno a los 689 
millones de pesetas que supo
nen un 31% del Capítulo de In
gresos.

6 .— Es de 280 funcionarios y 
31 contratados laborales. Es su
ficiente y se va a incrementar en 
aproximadamente 20 funciona
rios, así como se van a cubrir las 
23 plazas actualmente vacantes.

7 .—A 30 de noviembre de 1987, 
las ayudas recibidas de la Junta 
de Castilla y León ascendían a la 
cantidad de 56.678.905 Pts., cifra 
verdaderamente ridícula

Para el próximo año espera
mos un incremento sustancial 
de dicha cifra que estimamos en 
un importe de 400 millones de 
pesetas”.

mL Martín Vaquero, S.A.
3 LES DESEAMOS FELICES NAVIDADES Y VENTUROSO AÑO NUEVO

Avda, de Madrid, 9 j Teléfono: 211028/57 > : ÁVILA

MCD 2022-L5



S EL DIARIO DE AVILA/Págína 3 AVILA, Jueves, 31 de diciembre de 1987

El Pleno municipal aprobó las ordenanzas físcales en la mañana de ayer LUMBRERAS

No convenció a la oposición

El CDS aprobó en solitario la mayoría 
de las subidas fiscales
Ávila. F.J. Santero.

El Ayuntamiento de Avila aprobó ayer la modificación de 
treinta y tres ordenanzas fiscales para el año que viene, aunque 
algunas de ellas no surtirán efecto para algunos contribuyentes y 
otras comenzarán a regir entrado el año para todos los abulenses. 
El CDS votó en solitario favorablemente veinte de estas 
ordenanzas, mientras que en las trece restantes consiguió el 
apoyo de Izquierda Unida. El resto de la oposición, formada por 
aliancistas y socialistas, se abstuvo o votó en contra de todas las 
modificaciones propuestas.

Salvaguardando los puestos de trabajo

AP se muestra favorable a la 
fusión de la Caja Rural con la 
Caja de Ahorros de Avila

El grupo de gobierno volvió a 
presentar las mismas ordenan
zas que fueron retiradas en el 
¡Pleno anterior, aportando la do- 
ííumentación que faltaba, en una 
reunión que comenzó a las , diez 

!de la mañana y finalizó pasado el 
mediodía. ,

En las dos horas largas que 
duró el debate municipal, la opo
sición coincidió en bastantes de 
los argumentos contrarios a de
terminadas subidas en las tasas, 
pero el Pleno aprobó finalihente 
el. texto tal y como salió de la 
Comisión de Hacienda.

1
 PRESENTACION

El concejal de Hacienda, Fran
cisco Galve, se limitó a remitirse 
al Pleno anterior, sobre los cri
terios seguidos para la confec- 

!ción de las ordenanzas, llevando 
todo el peso del debate Fernando 
González de Vega.

i Intervino después de Galve el 
i aliancista Angel Acebes, quien 
^calificó de “brutal” algunas de 
S las subidas, diciendo a continua- 
hción que lo que se debería hacer 
j es aumentar el porcentaje de 
¡'recaudación ya que, según ase- 
|guró, sólo se recauda el 60% de lo 
i puesto al cobro, mientras hay un 
40% que no entra en las arcas 
ixhunicipales: “el que paga no 
(SÓlo lo hace porque consume o 
soporta una fiscalidad, sino 
también porque otros no cum
plen con su deber”.

i
 DESTINO DE LOS 

IMPUESTOS

Más adelante, Acebes pregun- 
jitaría que dónde iba a ir lo re- 
| caudado por los impuestos, te-

INTERSEC’

QfC'Z.'On Oonpra: de Segunda 1 

SISTEMAS DE SEGURIDAD
Y VIGILANCIA

A su servicio en AVILA 
C/ ESTRADA n.“ 2 1.“ 3.“ 
ALARMAS- VIGILANTES JU
RADOS PUERTAS BUNDADAS

miendo que fuera a gastos co
rrientes en lugar de a inversio
nes, aunque más tarde González 
de Vega diría que no. Habló más 
adelante de ordenanzas que no 
podrán cobrarse hasta pasado 
mes o mes y medio y que mien
tras hay recomendación legal pa
ra el impuesto de circulación 
suba el 3%, aquí se subirá un 
cinco. Criticó, finalmente, los im
puestos de plusvalía, solares, ra
dicación (“agobiante para el pe
queño empresario”) y la tasa por 
consumo de agua, que calificó 
de “subida desmedida”. Terminó 
diciendo que no se cree el estudio 
financiero realizado y que se va a 
hacer más pobres a los abu
lenses.

GESTION POBRE

Juan Antonio Lorenzo comen
zó hablando de gestión pobre del 
equipo de Gobierno “porque no 
aporta ninguna novedad”. Dijo 
después que “si es dramático 
que no hayan aprobado los pre
supuestos, más dramático es que 
su política fiscal para el 88 no 
pueda entrar en vigor por falta de 
coordinación”. Abogó por man
tenér los impuestos de solares, 
radicación y,plusvalía, por la 
confusión que podrían crear las 
modificaciones previstas, y ha
bló de creación de situaciones 
“moralmente injustas”, si algu
nos abulenses van a pagar las 
tasas del 87 y otros las del 88.

Más adelante criticó que se 
mantengan los pagos por docu
mentos y el incremento en las 
tasas del mercado de ganados 
“cuando todos sabemós que se 
está muriendo por la fuerte com-

JOSE CARLOS
SANCHEZ MARCOS

MEDICINA 
INTERNA-RESPIRATORIO

AVDA. JOSE
ANTONIO 20, 2." 1
CONSULTA PREVIA 
PETICION DE HORA

Teléfono 22-09-32
 C. M. n.° 34 

potencia”, y lo mismo dijo del 
mercado de abasto. Con todo, 
dijo que el aspecto más criti
cable es la carencia de una polí
tica fiscal por parte del CDS, a 
quien también criticó la subida 
“vergonzosa” del agua. A este 
punto, González de Vega le con
testaría que es mejor subir la tasa 
que dejar a los abulenses sin 
agua como hizo su grupo, y Lo
renzo replicaría que la culpa fue 
de la Corporación de García Bur
guillo, por no limpiar la presa.

MARX E IGLESIA

El concejal de Izquierda Uni
da Mauricio Velayos, que apoyó 
sus argumentos 10 mismo en 
Marx que en la Biblia o en la 
doctrina social de la Iglesia, puso 
las mayores críticas en la subida 
del agua, pero se mostró de acuer
do en gravar la propiedad, en el 
momento que se debatía sobre 
solares. También se mostró con
trario a la subida del impuesto de 
circulación, al ser difícil aparcar 
y conducir en Avila, y con la 
subida de la tasa del matadero, 
cuando acaba de ser privatizado. 
Para el agua dio como solución 
una progresividad en el grava
men a partir de una cuota mí
nima establecida.

AUTOFINANCIÀCION

Fernando González de Vega, 
del CDS, que calificó de “apo
calíptica” la intervención de la 
oposición dijo que hay que des
dramatizar los temas y acusó a 
AP de no haber hecho antes lo 
que piden ahora, recibiendo co
mo respuesta que se estaba tra
tando un tema actual y no pa
sado. Dijo que los impuestos 
tienen carácter progresivo, ha
ciéndose una división justa por 
callejero, añadiendo que proba
blemente el proyecto “no es tan 
bueno como sería nuestro deseo, 
pero no tan malo como ustedes 
dicen”. Otra de sus filosofías fue 
que las tasas deben tender a su 
autofinanciación. Anunció la con
tinuación del proyecto, que fue 
aprobado.

EN SU DOMICILIO 
CON PUNTUALIDAD
CONFITERIA

MARISOL
I^STRADA, 3 AVILA

Avila. Redacción.

AP de Avila se ha posiciona
do sobre el tema de la fusión de 
la Caja Rural y ha enviado, al 
respecto, la siguiente nota:

“Alianza Popular de Avila, 
ante la conocida y preocupan
te noticia, de la posible fusión 
o integración de la Caja Rural 
en otra entidad de abono, y 
conscientes de la trancenden- 
cia que pudiera derivarse de 
ese hecho, fija su posición so
bre el asunto en cuestión, pro
duciendo el siguiente comuni
cado, para conocimiento de la 
Opinión Pública.

A) Entendemos que de lle
varse a cabo la pretendida in
tegración, debería realizarse 
con la Caja de Ahorros de Avila.

B) Basamos nuestra anterior 
postura en la creencia de que 
siguiendo esa indicación se ve- 
rían salvaguardados y benefi
ciados Jos intereses de los abu
lenses y en especial de los 
agricultores, ganaderos y pe
queños y medianos empresa
rios.

La Caja de Ahorros de Avila 
ya ha demostrado cómo se pue
de producir una integración 
con otra estructura de ahorro y 
estar en condiciones de asumir 
el reto de la “Libertad de Es
tablecimiento” derivada de la 
integración de España en las 
Comunidades Europeas.

CONCESIONARIOS EXCLUSIVOS DE CHRISTIAN DIOR

San Millán, 2

SU TIENDA DE BELLEZA

C) Al ser la Caja Rural, tam
bién, Cooperativa de Crédito y 
nutrirse de recursos proceden
tes de cooperativas abulenses 
debe ser imprescindible que 
esos recursos sean rentabiliza
dos en el territorio de la Pro
vincia, situación que garantiza 
la Caja de Ahorros de Avila.

COMPROMISO DE 
NEGOCIACION

En consecuencia con lo in
dicado, Alianza Popular de Avi
la reitera su deseo expuesto en 
el punto primero de este co
municado al tiempo que pediría 
a la Caja de Ahorros de Avila el 
compromiso de negociar con la 
Caja Rural los siguientes pun
tos:

1°) Salvaguarda de todos los 
puestos de trabajo e, incluso, el 
compromiso de aumentarlos, si 
se dan circunstancias similares 
a las que se produjeron en el 
pasado, con la fusión de las dos 
Cajas de Ahorros de Avila.

■ 2°) La Caja, resultante de la 
integración, deberá respetar y 
potenciar las inversiones reali
zadas por la actual Caja Rural 
en el sector agrícola y gana
dero, con un criterio puramen
te social”.

La nota va firmada por el 
presidente provincial, Felicia
no Blázquez. /
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Belén navideño en el Hospital LUMBRERAS

El congreso fúe presidido por la nueva Directiva LUMBRERAS

El jurado recorrió los belenes 
del concurso navideño

• Los Reyes Magos estarán en Cruz Roja y 
en La Toledana

UCA conmemoró diez años de lucha en 
su VII Congreso Provincial
Avila. Maximiliano Fernández.

(Viene de primera página)
En el VII Congreso de la Unión 

de Campesinos de Avila, cele
brado ayer en el Salón de Actos 
de la Caja Rural Provincial, al 
cumplirse los diez años de la 
creación del sindicato, junto a la 
elaboración de conclusiones, a 
la que aludíamos en primera 
página, se eligió la nueva Junta 
Directiva, integrada por Cande
las Jiménez (Chamartín), Rufo- 
Nicolás González García (Cepe
da de La Mora) y Marino Vaquero 
Martín (La Carrera), como miem
bros del Secretariado Permanen
te; Francisco San Segundo Ji
ménez (Muñochas), Javier Jimé
nez Jiménez (Chamartín) y Jesús 
Martín Alonso (Solosancho), co
mo miembros del Consejo Rector 
de la Cooperativa Provincial UCA, y 
Jesús Pérez Hernández (Ama- 
vida) Félix Nieto Jiménez (La 
Serrada) y Ovidio García Pérez 
(Umbrías), como miembros de la 
Júnta, Directiva de Escuelas Cam
pesinas.

INTERVENCIONES DE 
CLEMENTE VICENTE, 
TOMAS DIAZ Y 
BLAZQUEZ CANALES

En el acto Celebrado en la Caja 
Rural Provincial, tras la elección 
de la Junta Directiva, se produ
jeron diversas intervenciones, 
haciéndolo, en primer lugar el 
veterinario y publicista agrario.

Clemente Vicente, quien felicitó 
a los organizadores por la ardua 
labor que realizan, habiendo pa
sado de un embrión o reducido 
grupo de jóvenes que luchaban a 
un sindicato verdaderamente rei
vindicativo, como el campo lo 
requiere.

Tomás Díaz, delà Escuela Cam
pesina de El Barco de Avila, 
destacó el hecho de que UCA se 
haya mantenido en sus ideales y 
principios después de diez años 
de su creación. “Hemos seguido 
fieles —añadió— a nuestro ca
rácter propio, porque hay una 
mística de creer en la tierra y de 
seguir adelante por ella”.

Seguidamente intervino José 
Luis Blázquez Canales, de la Eje
cutiva del PSOE, quien pidió dis
culpas porque en la relación 
mantenida entre el partido y el 
sindicato el partido no había 
sabido contactar con esos idea
les, deseando que las relaciones 
mejorasen con la nueva directiva 
y apoyándoles "en la defensa de 
la idea del sindicato contra este 
Gobierno o contra el que sea”.

PARTIDARIOS DE LA 
UNION SINDICAL

El coordinador del acto señaló 
que también se había invitado a 
representantes de AP., CDS. e LU, 
aunque no habían asistido, la
mentando, sobre todo, la ausen
cia de representantes de la Ad
ministración, lo que fue respon
dido por uno de los asistentes 

indicando “la Administración no 
es campesina, con su ausencia 
queda demostrado”.

Finalmente intervinieron re
presentantes de los sindicatos 
agrarios Unión de Campesinos 
de Segovia, manifestando que es 
preciso seguir luchando para que 
los agricultores tengan un tra
bajo digno; de la Unión de Cam
pesinos de Castilla y León, mos
trando su apoyo a la Unión de 
Campesinos de Avila, único sin
dicato que puede defender las 
explotaciones, agrarias; y de la 
Asociación de Campesinos de 
Avila, señalando que la lucha ha 
de ser diaria y ofreciendo la 
colaboración de su sindicato pa
ra que la federación de estos 
sindicatos y FUCA sean una rea
lidad.

El turno de intervenciones se 
cenó con la de Fidel Jiménez, 
quien recordó los primeros pa
sos de UCA, su legalización en 
1977, asentándose en Muñana, 
la lucha mantenida a lo largo de 
los años, “porque siempre ha 
habido hombres —añadió— que 
no se han avergonzado de llevar 
la gorra puesta fuera del pueblo”, 
y de los avances conseguidos 
últimamente, disponiéndose de 
más medios y personal para la 
organización, aunque también 
reconoció que muchos de los 
problemas siguen en pie.

Tras la asamblea, los asisten
tes al acto acudieron a uña co
mida de hermandad.

Avila. Redacción.

El jurado calificador del con
curso de belenes organizado por 
el Ayuntamiento recorrió ayer 
los que han sido instalados en 
diversos puntos de la Capital, 
incluidos los municipios anexio
nados. Este año, como novedad, 
se ha presentado un belén vi
viente.

Ultimo mercado del año LUMBRERAS

Ayer se celebró el último 
mercado del año en El
Avila. Redacción.

Ayer se celebró el último mer
cado del año en el Chico y, como 
es habitual cuando hay una fies
ta de por medio, se adelantó al 
miércoles.

No obstante, como si de un 
viernes cualquiera se tratara, los 
abulenses fueron acudiendo des-

Por otra parte, continuando 
con las fiestas navideñas, Íos 
Reyes Magos estarán en la sede 
de Cruz Roja de Avila, en la plaza 
de San Francisco, en un acto 
organizado por Cruz Roja de la 
Juventud que comenzará a las 
siete de la tarde del día uno de 
enero, de siete a nueve de la' 
noche. El día 4, los Reyes visi
tarán la sede de la Asociación de 
Vecinos de La Toledana.

Chico 
de temprano a los puestos del 
Mercado Chico, donde se repi
tieron las escenas tradicionales, 
algunas de las cuales, como el 
pesado, parece milagroso que no 
hayan desaparecido.

La venta de determinados pro
ductos se incrementó por la pro
ximidad de las fiestas de fin ^e 
año.

ALMACENES

MARTIN MULAS. S L 
AZULEJOS PORCELANOSA 
PAVIMENTOS TODAGRES

MATERIALES DE SANEAMIENTO “ROCA” Y GRIFERIA 
TEJA CEMENTO "ITECE" AISLAMIENTOS DE 

“VITROFIB”
CASA CENTRAL PEÑARANDA DE BRACAMONTE - TLFS.: 54 00 .13 - 54 09 01
AVILA CALLE CARDEÑOSA, 3 (BAJADA A LA ENCARNACION). TLFS. 21 21 31 - 21 27 72.

PAZ en •■•

FELIZ
AÑO

MCD 2022-L5



.J EL DIARIO DE AVILA/Página 5 VALLE DEL TIETAR Jueves, 31 de diciembre de 1987

ys

ido 
los 
; de 
IZl 
oto

ARENAS DE SAN PEDRO
Ha sido organ izado por la Caja de Ahorros _______ _______________________________________ __

Entregados lor premios del VIII Concurso
Provincial de Christmas de la Caja de Ahorros
Arenas. F.J. Rodríguez.

El salón de actos del Insti
tuto Juana de Pimentel de 
Arenas de San Pedro fue es
cenario en la tarde de ayer de 
la entrega de tos premios del 
VIII Concurso Provincial de 
Christmas que ha organizado 
la Caja de Ahorros de Avila.

Los niños premiados fue
ron tos siguientes: categoría 
de 4 a 10 años, primer premio, 
Pamela Barrera; segundo, Mi
guel Martín Díaz; tercero, Mó
nica Rivas; cuarto, José Ma
ría Sánchez Hernández; y 
quinto, Javier de Marcos Lan
daluce.

En la categoría de niños de 
11 a 14 años los premiados son: 
primero, María del Carmen 
Hermosel; segundo, Emilio 
Jesús de Marcos Andaluz; ter

1 as 
di 
h

.si
de

cero, María del Carmen Gon
zález Coiradas; cuarto, To
más Villegas Garro; quinto. 
Soma Pazos López.

En la fiesta organizada con 
motivo de la entrega de estos 
premios actuó Santi el Mago, 
un ilusionista que estuvo 
acompañado de un guiñol y 
dos payasos.

El jurado calificador de es
tos premios se había reunido 
el pasado lunes y decidió pre
miar las obras de tos niños an
tes reseñados. También acor
dó retirar tos últimos 5 accé
sits de tos niños de 11 a 14

PAJUELO
>MÍÍÍMÍMÍ|iOÍ^^

Un grupo de niños contemplando la exposición.

años (según las bases había 
quince premios, con lo que se 
reducían a 9) para entregarlo 
a tos más pequeños (las bases 
designaban 9 premios, con lo 
que de esta forma se amplia
ban a 15). Consideraron que 
la calidad y originalidad en 
las obras entregadas por tos 
niños más pequeños supera
ban a tos mayores, según dic
taminó el jurado.

El jurado calificador de tos 
premios estaba formado por 
la Madre Elisa Torres Cam
pos, superiora del Colegio Di
vina Pastora; Máximo San

cho del Río, del Colegio San 
Agustín; Aurelio Teno, escul
tor; Pedro Ramos Sánchez, 
pintor; Jaime Gómez Herre
ro, profesor del Instituto; Fran
cisco Ramos y Antonio Ca
rreras, de la Caja de Ahorros.

Con todas las obras presen
tadas por tos niños se abrió el 
pasado lunes una exposición 
en la Sala de la Caja de Aho
rros, que permanecerá abierta 
hasta el próximo día 10 de 
enero.

Las obras presentadas per
tenecían a niños de toda la 

zona de Arenas de San Pedro 
(incluye las localidades de Mi
jares, Gavilanes, Lanzahíta, 
Mombeltrán, Cuevas del Va
lle, San Esteban, del Valle, 
Santa Cruz del Valle, Arenas 
de San Pedro, Guisando, El 
Hornillo, El Arenal, Poyales 
del Hoyo y Candeleda).

Además de esta zona este 
VIII Concurso provincial de 
Christmas también incluye 
otras de la provincia: Aré
valo, Barco de Avila, El Tiem
blo, la zona periférica y Avila 
capital.

CANDELEDA

Ei Hogar del 
Pensionista 
celebró su
V Semana Socio- 
Cultural
Candeleda. 
Jesús Monforte.

En el transcurso de la 
semana del 14 al 20 de este 
mes, el Hogar del Pensio
nista local, ha celebrado 
una nueva semana Socio- 
Cultural, esta vez la quin
ta, correspondiente a la 
época invernal.

El primer día, la asisten
te social María José Ter
ciado presentó lo que sería 
el desarrollo de la misma y 
con una Eucaristía celebra
da por nuestro párroco son 
asistencia nutrida de so
cios, se abrió la puerta a 
las numerosas actividades.

A destacar también la 
comida de hermandad, de 
auténtica confraternización 
entre todos tos socios a la 
que asistieron el alcalde y 
el cura párroco, siguiendo 
en la sobremesa un “sabro
so” baile con la actuación 
de “Los Pillos Boys”.

En la jornada de clausu
ra del domingo, la señorita 
Terciado dio por termina
dos tos actos de la semana 
agradeciendo la numerosa 
asistencia a tos actos pro
gramados y a todos tos 
compañeros por la colabo
ración prestada.

Sánchez de Agustín, peletería de moda
Arenas. Redacción.

Sánchez de Agustín, una 
i nueva tienda de peletería ha 

¡aparecido en este difícil mer- 
Icado de la piel con nuevas 
ideas de cara a un futuro es

0
dei 
ipi
les, 
( el 
no

ro
ro-

peranzador que se abre en es
te sector: Su punto de mira, en 
Arenas de San Pedro, se pro
yecta hacia todo el Valle del 
Tiétar. Fuera de él, tos pro
ductos de esta peletería tam
bién interesan por su calidad 
y precio; un precio ajustado al 
bolsillo de todos.

AL frente de la peletería, 
que abrió sus puertas el pasa
do mes de octubre, está María 
del Mar Pérez. Joven entu
siasta y afincada en la tocali- 
dad.

! Entre tos distintos géneros 
Ique ofrece la tienda están tos 
de zorro, marmota, visón, as- 

i it-rakán, nutria, napa, mouton; 
se trabaja todo género en pe
to. También ofrecen todo tipo 
de prendas, chaquetones, abri
gos, tres cuartos, cazadoras, 
faldas, pantalones (éstos tres 
últimos en piel).

Entre tos proyectos de Ma
ría del Mar está la creación de 
un taller para la realización de 
estas prendas.

Todos tos productos que

ofrece Sánchez de Agustín pro
ceden de la fábrica de pieles 
de El Barraco. Estg es el mo
tivo por el que pueden admitir 
trabajos de todo tipo en piel.

PELETERIAS 
SANCHEZ DE

AGUSTIN
Venta directa al pú
blico de napa, cue
ro, zorros, astrakán, 
ante, marmota, nu
tria.

Transformación, arre
glos, conservación. 
C/ José Gochicoa, 4.

ARENAS DE SAN PEDRO

incluso cazadoras en combi
nación de peto y napa.

La nueva tienda se encuen
tra situada en la calle José 
Gochicoa, número 4.

T. CORDOVA 
PORRAS

Traumatólogo y cirujano 
Ortopédico 
Rayos laser 

Consultó diaria, excepto 
sábados, de lO a l

Sesiones de laser, de 5 a 7
Padre Vic loriauo, 5 - 1." I
Teléfono 22 3. Íi2 .Avila

C. .\1. 51

, SI NECESITAS JUGUETES VISITA

1 JUGUETERIA CATY
ESTAMOS LIQUIDANDO 10.000

1 JUGUETES A PRECIOS INCREIBLES
—ANTES DE COMPRAR VISITENOS— 
PUEDEN AHORRAR MUCHO DINERO

1 CATY: AVTNIDA DE JOSE ANTONIO. 22 AVILA

LA PEÑA DE LOS LOBERAS DE BARCO 
DE AVILA, hace saber a sus simpatizan
tes que el n° de lotería 33.080, que 
jugaban ha sido anulado por el número 
31.042 ROGANDO QUE DISCULPEN 
LAS MOLESTIAS

lA PASTELERIA 
RECIEN HECHA 

CONFITERIA

MARISOL 
ESTRADA, 3 AVILA
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| AREVALO

Pliego de condiciones para la 
adquisición del Molino de 
La Isla

FONTIVEROS
Ultima página en blanco

Fin de una eíapa y año nuevo

Avila. Redacción.

En el Boletín Oficial de la 
Provincia del pasado día 26 
de diciembre ha sido publi
cado un anuncio del Ayun
tamiento de Arévalo, por el 
que se publica el pliego de 
condiciones económico ad
ministrativas para la adqui
sición del edificio y terrenos 
conocidos por “La Isla”, si
tuados en el término muni
cipal.

El pliego queda expuesto 
al público por el plazo de 
ocho días, para que puedan 
presentarse las reclamacio
nes que se estimen oportu
nas, a tenor de lo dispuesto en 
el artículo 122 del texto re
fundido de las disposiciones 
legales vigentes en materia 
de Régimen Local, aproba
do por Real Decreto Legis
lativo 781/1986, de 18 de 
abril.

Fontiveros, Francisco Gutiérrez Barcala.
Las nieblas y la escasa suerte en el sorteo de Navidad nos 

han dejado en plenas fiestas navideñas, que tras su primer paso 
nos pare en las postrimerías del 87 y en el inicio del 88. Una 
sucesión de días, de estaciones, de momentos, que han com
puesto el marco 1987 por donde han ido trazándose las pince
ladas que han compuesto la vida de esta Villa y su Zona duran
te este año 1987. Esas pinceladas nos han dado pie para ir 
narrando a todos ustedes, lectores, en forma de noticias, cróni
cas y comentarios, cuanto ha sucedido este año.

De todo ha habido. Noti
cias buenas y malas, recibidas 
con agrado unas y con mertos 
agrado otras pero siempre con 
el deseo de informar a nues
tros lectores de cuanto por es
tos lares ocurría en esos 365 
días de un año que fue políti
co por excelencia y donde la 
valoración final no suele coin
cidir en los comentarios y 
mentes de todos, según el ma
tiz con que se mire, o bajo las 
siglas que se denomine. Pero 
es así. Nunca llueve a gusto de 
todos.

Pero lo cierto es que todas 
esas noticias, todas esas cró
nicas, todos esos momentos 
están a punto de cerrarse y 
confeccionar un texto para el 
recuerdo y para la historia.

Todo es ya pasado. Lo cierto 
es que hoy, amigos, mi cróni
ca, mi noticia, es la ausencia 
de noticias. Mi interés en es
tas líneas es ni más ni menos 
que un punto y aparte. Punto 
para la historia, aparte para el 
87 y un esperanzador futuro 
para el 88. Esperamos muchas 
cosas del año nuevo... “paz, 
amor, prosperidad, obras, ser
vicios, entendimiento, compren
sión...” Ya se encargará la his
toria de ir dejándonos poco a 
poco entrever sus vicisitudes, 
ya se encargarán las páginas 
de este EL DIARIO DE 
AVILA, de ir contándose
las a ustedes, ya se encar
gará su paciencia de ir aguan
tándonos día a día. Hoy, ami
go lector, no te preocupes.

porque es Nochevieja, porque 
el año se nos va, porque el 87 
quedó atrás, con su carga de 
alegría para unos de tristeza y 
nostalgia, para otros, pero ya 
es historia.

Olvidemos, al menos poí 
un día, los malos ratos, las 
malas noticiáis, la pesadez de 
alguna crónica., Se amable, 
lector, por una vez con estos 
esforzados que luchamos día 
a día para ofrecerte, de la ma
nera más objetiva posible, lo 
que acontece en nuestros pue
blos, enfrentándonos, a veces, 
con el cerrojo informativo de 
unos, o con la incomprensión 
de otros, o con la falta de es
pacio y con tanto peros...

Hoy lector, cuando acabes 
de leer tu periódico, piensa un 
poco en los demás, en los que 
te rodean, en esa mano que 
hay que tender, en ese salu
do, en esa-sonrisa...

Hoy no tengo noticias que 
darte, Fontiveros despide al 
87 y saluda al 88 y a través dé 
estas líneas te ofrece, con su 
buena voluntad, su mejor de
seo de Feliz Año Nuevo 1988.

SANTO TOME DE ZABARCOS

SUPER VENTA 
DE REYES
ULTIMOS DIAS

Aunque nos faltan algunas re
ferencias, todavía nos quedan 
muchos juguetes maravillosos. Y, 
desde hoy, a precios excepcio
nales.

Pague por ellos menos de lo 
que valen
VENGA A CADASA. Es una 
ocasión única para comprar ju
guetes super baratos.

Porque estamos, desde hoy, en 
la

SUPER VENTA 
DE REYES

CADASA
25 Aniversario
Polígono “Las Hen/encias, s/n.” 

Horario: de 10a 1 y 
de 17 a 21, incluso sábados

Un año más para intentar la convivencia 
fraternal y el entendimiento

Santo Tomé de Zabarcos. Virgilio Jiménez López.

Un año más, que al igual que los que fueron, sin pena ni 
gloria se va. Un año. más, que al igual que los que fueron deja 
prendidos en dorados atardeceres las secuelas de su mal o bien 
proceder a lo largo y ancho del camino, que sin tregua recorrió.

Un año más que se fue, de
jando paso a otro nuevo, que 
incrédulo se asoma entre las 
cenizas del que acaba de mo
rir.

Un año más, que se recor
dará, con alegría por unos, 
con amargo sabor por los 
demás, con nostalgias de lo 
bueno que pasó sin dejar ni 
una huella en su rodar y con 
tan hondas secuelas de los 
malos momentos que araña
ron al pasar.

Un año más que recordar. 
Un año más en el que po
dríamos, contemplando nues
tro modo de vivir, aprender a 
corregir nuestras equivocacio

nes, enmendar nuestros erro
res, anular nuestra avaricia y 
viendo en nuestros semejan
tes, solamente el lado bueno, 
conseguir, o por lo menos 
procurarlo, vivir en verdadera 
convivencia fraternal.

Hermanos. Todos somos her
manos. Hermanos los pueblos 
sin distinción de razas o colo
res. Hermanos en discursos, 
artículos periodísticos, en va
cías y altisonantes peroratas 
amenizando pantagruélicos 
banquetes en los que fraternal
mente se solicitan unas insig
nificantes caritativas migaji- 
tas para mitigar la angustia de 
los miles y miles de hambrien

tos hermanos, que confiando 
en los sueños, se duermen en 
una esperanza, sabiendo de 
anteinano que jamás será una 
efectiva realidad.

Un año más, que como los 
que se fueron, alargará más y 
más las distancias que sepa
ran a los hombres entre sí.

Un año más, que como los 
otros, borrará de nuestras men-1 
tes y de nuestros corazones, si 
los hubo, los sentimientos yi 
deseos de remediar las enor-! 
mes desigualdades que están 
royendo a nuestra sociedad," 
haciendo cada vez más difícil^ 
la humana convivencia, crean-i 
do una barrera infranqueable 
entre los diversos sectores en'; 
que la indigencia de unos y la 
desmedida ambición de otros, ? 
aumenta día tras día, dificul
tando a cada paso su ya casii 
imposible solución. •’ (

DISCOTECA

í^oEagaBana
GRAN COTILLON-Kmolfso-
CHAMPAN - CANAPES Y... CHOCOLATE ,
RESERVA DE MESAS: TELEFONOS: 22 35 08 - 21 11 IO9

Brinde en las Fiestas
con CHAMPAN
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Mochevieja de ayer y de hoy

__________ LA HORCAJADA
Con el recuerdo de las viejas costumbres

La Horcajada. Jesús Gómez G.

La Nochevieja, una fiesta, una ilusión, un año más. así 
podríamos definir el último día del último mes del año, en 
nuestra villa.

Esta noche, al igual que todas las noches de las fiestas 
navideñas, es una noche insólita, diferente, en la que la gente 
un poco alterada, tal vez porque se va el año, y con él todo lo 
bueno que hayamos tenido y vivido, y también, por qué no, 
todo lo malo que hayamos pasado, ha quedado atrás. 
Comenzará para muchos un año nuevo con una vida nueva, 
si no con propios hechos, sí cargada de ilusión y esperanza, 
pues como sabemos la esperanza es lo último que debemos 
perder.

Una noche que, en nuestra villa, estará cargada de alegría, 
calor y felicidad.

Antaño, las Nocheviejas, eran 
muy distintas de como ahora 
las celebramos, claro, eran los 
años en los que la vida era más 
dura, el pan de cada día cos
taba más, y no había dinero 
para gastos superfluos, como 
lo hay en la actualidad. A pesar 
de que la vida tuviera unos 
factores que la caracterizasen 
e hicieran algo distinto, no fal
taban tampoco los grandes bai
les que acompañados de una 
dulzaina, un tambor o instru
mentos típicos de la época co
mo zambombas, almireces, ha
cían que los habitantes de La 
Horcajada se reuniesen en los 
salones de baile, que para tal fin 
existían en la localidad. Allí, 
ricos y pobres, altos y bajos, 
chicos y grandes, se daban cita 
para pasar en compañía aque
lla velada tan especial. No
che en la que se olvidaban del 
pasado, bueno o malo, y en la 
que sólo importaba el presente, 
divertirse y pasarlo en grande, 
cantando y bailando durante 
toda ella.

En aquellos tiempos no se 
pensaba en que el reloj diera 
las 12 campanadas para saber 
que ya estaban en un nuevo 
año, sino que lo principal era 
estar alegres y contentos, aun
que tampoco faltaban en algún 
momento de la noche los deseos 
más gratos de felicidad, paz y 
bienestar, además de no sé 
cuántas cosas más, para aquel 
año que acababa de hacer su 
entrada. Si la alegría y la jarana 
no faltaban, no menos, como 
decíamos, esos deseos, que se
rían el ingrediente principal de 
la vida de los nuestros durante 
todo un año, procurando que 
este fuera, desde el primer mo
mento, todo lo mejor posible, 
tratando de superar también 
aquello que en un pasado no 

pudieron hacer, y que supera
do, sería la base de esa feli
cidad, de esa paz, que para 
ellos tanto valor tenía, debido a 
los años tan míseros y pésimos.

OTROS TIEMPOS

En la Nochevieja de años 
atrás se mezclaban a la vez, y 
en cierta medida, un pasado, el 
presente y un futuro. En de
finitiva, se jugaba con el tiem
po de la misma manera que el 
tiempo jugaba con las perso
nas, ya que la multitud de re
cuerdos, pensamientos e ilu
siones pasaban por las mentes 
de los que entonces vivían o 
son ya mayores. Pero, a pesar 
de tener ricas y benignas ilu
siones, los años malos y pobres 
proseguían, hasta tanto que, 
incluso la tradición que en la 
actualidad se sigue en nuestros 
pueblos, de comer las 12 uvas 
cuando entra el nuevo año, 
entonces no se seguía, pero, no 
sólo no se comían uvas, sino 
tampoco naranjas, ni piña, ni 
turrón, ni.., tal vez alguna man
zana, “peros”, como decimos 
en la villa, que habrían reco
gido de los árboles de las vegas. 
Tampoco se brindaba con cham
pán, en la Nochevieja de hace... 
años, porque no lo había, y 
aunque lo hubiera no se podía 
comprar y, es que eran otros 
tiempos, otras gentes, otras cos
tumbres y como consecuencia 
otra forma de vida.

Hogaño la Nochevieja será 
distinta a la que hace años se 
celebraba, y de la que hemos 
comentado algo. El punto pre
dominante de la noche será 
una discoteca, un pub, los ami
gos... en definitiva lugares de 
ocio y diversión, 'donde nos 
reuniremos hasta altas horas 

de la madrugada para festejar 
en grande y un poquillo con
tentos la entrada de un año 
nuevo que esperamos todos, 
sea mejor que el que se nos va.

EL RELOJ DE LA 
PUERTA DEL SOL

No podríamos olvidar aquí 
las típicas uvas de la Noche- 
vieja. Atentos a la radio o al 
televisor, estaremos pendien
tes del reloj de la Puerta del Sol, 
para oir tocar las 12 campana
das y comenzar a comer uvas 
como locos, incluso atragan
tándonos, es curioso ver cómo 
la gente por más que se apre
sura no termina a su debido 
tiempo. Unos las comeremos 
en casa, con la familia, otros lo 
harán en los bares con los 
amigos y conocidos. Tras las 
uvas botellas y botellas de cham
pán abriremos y con fuerza y 
ánimo verteremos su conteni
do en recipientes con los que 
todos juntos brindaremos por 
el año nuevo que nos abrió, sus 
puertas.

Hablando de uvas y cham
pán no podemos olvidar en 
estos días tan importantes que 
a la mesa no faltarán turrones, 
bebidas y golosinas que endul
zarán nuestra vida y principal
mente nuestro estómago. En 
cuanto a las comidas que sobre 
la mesa veremos, pues todo lo 
relacionado con estas fechas 
que por su importancia será 
algo especial, como también 
ellas lo son.

Durante toda la noche la 
algarabía, el bullicio, las feli
citaciones no faltarán entre no
sotros y, aunque las calles no 
presenten un ambiente navi
deño, ni nada que se le parezca, 
por lo que a decoración, alum
brado... se refiere, todos, en 
especial los jóvenes, haremos 
que nuestras calles recobren 
ese aire de fiesta, de alegríay de 
felicidad, con las canciones, 
griteríos y tantos y tantos mo
tivos que para mostrar nuestro 
buen humor poseemos.

Tras Nochebuena y Navidad, 
y ahora después de que pasen 
Nochevieja y Año Nuevo,.es
peraremos impacientes el día 
de Reyes, día de los niños, y del 
que ya contaremos algo a nues
tros queridos lectores. Hasta 
entonces. Feliz Navidad y prós
pero Año Nuevo 1988.

Pasión y gloria de tres 
franciscanos abulenses
Avila. Martiniano Casero.

Recientemente ha tenido lugar en Toledo, palacio arzo
bispal, por el señor Cardénal, la clausura del Proceso de 
Beatificación de los 19 mártires franciscanos, entre otros 
más. nertenecientes todos a la Provincia de San Gregorio 
Magno de Castilla, cuyo IV centenario fundacional acaba 
de clausurar el padre general de la Orden con su reciente 
visita a Avila, Toledo y Madrid. Las actas firmadas, selladas 
y fechadas, ya están en Roma.

Tres de los 19 siervos de Dios 
eran abulenses, jóvenes, sorpren
didos entonces con sus profeso
res, durante el período revolu- 
cionario del 1936 español, en 
pleno estudio de la sagrada teo
logía en el convento de San 
Francisco, en Consuegra (Tole
do). Debió ser motivo suficiente 
para el martirio. Un martirio, por 
la confesión heróica de su fe, en 
un momento histórico hostil a la 
religión, que evoca aquel otro 
holocausto del también abulen
se sin fronteras, San Pedro Bau
tista, ocurrido en Nagasaki (Ja
pón), el 5-11-1597. Derramó asi
mismo su sangre, por Cristo, con 
un compacto grupo de mártires, 
6 franciscanos de la primera Or
den, 15 de la tercera Orden seglar 
y 3 jesuítas, 24 en total. La entera 
comunidad de Franciscanos de 
Consuegra fue sacrificada, en la 
madrugada del 16 de agosto de 
1936, en el lugar denominado 
Boca de Balondillo, término mu
nicipal de Fuente el Fresno (Ciu
dad Real), patria chica del que 
suscribe, “in situ” cantaron, an
tes de ser fusilados, las propias 
exequias litúrgicas.

Fray Marcelino Ovejero Ló
pez. Nació en Becedas, el 13-9- 
1913. Sus padres, Pablo y Cris
tina, eran labradores y consti
tuían un hogar muy cristiano, 
por lo que consideraron un don 
superior la vocación religiosa de 
su hijo, que ingresó en el se
minario franciscano de Alcázar 
de San Juan en 1925 y completó 
estudios humanísticos y ecle
siásticos en Puebla de Montal
bán, Pastrana y Consuegra, de 
donde salió camino del martirio, 
según queda dicho. De él afirma 
el vicepostulador de la Causa, 
padre José Prieto del Pozo, que 
“resaltó por su conducta ejem
plar y su constante aplicación al 
estudio, mostrando especial in
clinación a los de Sagrada Es
critura, como lo prueban sus 
asiduas colaboraciones en la re
vista “Estudio”.

Fray Andrés Majadas Má
laga. Natural también de Bece
das, nació el 2-5-1914, hijo de 
Galo y Regina, de profesión hu
mildes carpinteros. Huérfano de 
madre a la edad de seis años, 
ingresó en la Residencia Provin

cial de Niños, de Avila, hasta su 
ida al seminario franciscano de 
Alcázar de San Juan en 1924. 
Continuó los estudios en los 
otros seminarios de la Provincia, 
Puebla, Pastrana y Consuegra, de 
donde fue conducido a su muer
te cruenta. De intensa vida es
piritual, cultivó la devoción a la 
Santísima Virgen, a San Antonio 
y al Viacrucis. Publicó varios 
trabajos en las revistas de los 
estudiantes franciscanos “Eco 
del Coristado” y “Estudio”, sobre 
temas filosóficos e históricos 
además de unos poemas de ca
rácter religioso. Había recibido 
el subdiaconado el 6-6-1936.

Frav Félix Maroto Moreno. 
Nació en Gutierremuñoz el 30-1- 
1915. Sus padres, Abundio y Jua
na, obreros agrícolas de profe
sión lo educaron cristianamente. 
Los contemporáneos recuerdan 
—advierte el padre Vicepostu
lador— su ejemplar comporta
miento y la devoción que ma
nifestaba en su quehacer de mo
naguillo. Siguió el mismo cu
rrículo de estudios que los an
teriores franciscanos, y escribió 
como ellos algunos trabajos li
terarios en las revistas propias, 
que aún se conservan. Deseaba 
ser misionero, como San Pedro 
Bautista, sin temor a perder la 
propia vida: “¡Qué más quisiera 
yo que ser mártir —había dicho 
en cierta ocasión— y dar mi 
sangre por Jesucristo!”. Presen
tada la oportunidad, optimista 
como era, la provechó serena- 
mente. Dicen que soportó con 
edificante paciencia las conti
nuas “cefalalgias” que le aque
jaron durante años.

Así los restos de los Siervos de 
Dios, que reposan hoy en una 
capilla-columna de San Juan de 
los Reyes, en Toledo, comienzan 
su andadura de gloria ante noso
tros (“Diecinueve testigos de la 
Fe”. Madrid, 1987, Curia Provin
cial). A distancia y todo, estos 
tres franciscanos completaban 
con humildad seráfica el glo
rioso martirologio abulense de 
aquel dramático momento, re- 
cientmente historiado en obra de 
hagiografía específica martirial, 
por el canónigo archivero de la 
Catedral de Avila, don Andrés 
Sánchez Sánchez.

ESTRENE EL AÑO CON MILLONES

SORTEO EXTRA ORBITARIO DEL NINO.

Í.^ PEEMIO: 160 h^iONES POR SERIE.
4 PREMIOS DE 500 MELONES AL DECIMO.
4 PREMIOS DE 250 MILLONES AL DECIMO.

lotería ((0)) nacional
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El día de Santiago será laboral

Aprobado el calendario laboral 
de Castilla y León
Valladolid. Efe.

La Junta de Castilla y León 
aprobó ayer, en su última reu
nión semanal de 1987, el ca
lendario laboral para 1988.

Según el correspondiente de
creto, los días inhábiles a efec
tos laborales, retribuidos y no 
recuperables son el primero de 
enero, (año nuevo), el 6 de 
enero (Epifanía del Señor), 19 
de marzo (San José), 31 de 
marzo (Jueves Santo), 1 de abril 
(Viernes Santo), 23 de abril (fies
ta de la Comunidad Autóno
ma), 2 de junio (Corpus Christi), 
15 de agosto (Asunción de la 
Virgen), 12 de octubre (Fiesta

Nacional), 1 de noviemibre (to
dos los Santos), 5 de diciembre 
(descanso laboral correspon
diente a la Inmaculada Con
cepción —8 de diciembre—), y 
6 de diciembre (día de la Cons
titución).

A estos días festivos se les 
añadirán las dos fiestas locales 
que habrán de establecerse pa
ra cada municipio por la auto
ridad laboral competente, a pro
puesta del Pleno del Ayunta
miento.

La fiesta de la Comunidad 
Autónoma, el 23 de abril, susti
tuye al 25 de julio (Santiago 
Apóstol), que en Castilla y León 
tendrá carácter laboral.

Un mes duró el anterior

Esteban Egea, 
nuevo gobernador 
civil de Palencia
Madrid Efe.

El Consejo de Ministros apro
bó ayer un real decreto por el que 
se nombra gobernador civil de 
Palencia a Esteban Egea Sánchez.

Esteban Egea Sánchez susti
tuye en el cargo a Horacio Espina 
Menéndez, que ocupaba el pues
to de gobernador civil de Palen
cia desde hace aproximadamen
te un mes, tras haber sustituido è 
Rosa de Lima Manzano, y que ha 
sido destinado a la subdirección 
de instituciones Penitenciarias.

El Consejo de Ministros 
aprobó 51 proyectos de 
inversión para la Región
Madrid. Efe.

El Consejo de Ministros apro
bó ayer la concesión de bene
ficios establecidos en la legis
lación vigente a 344 proyectos 
a empresas que realicen inver
siones en las grandes áreas de 
expansión industrial de siete 
Comunidades Autónomas, en
tre las que se encuentra Casti
lla y León.

Estas Comunidades son An
dalucía, Castilla y León, Gali
cia, Extremadura, La Rioja Can
tabria y Castilla La Mancha

La subvención aprobada su
pera los 7.000 millones de pe
setas para una inversión gene- 

rada de 42.000 millones que 
permitirá la creación de 4.033 
puestos de trabajo, con lo que 
la creación de nuevos empleos 
en el año que termina en las 
Grandes Areas y en las zonas de 
Urgente Reindustrialización se 
aproxima a las 34.000.

En Castilla-León, tendrá 51 
expedientes, con posibilidad de 
creación de 665 nuevos pues
tos de trabajo, 4.894 millones 
de pesetas y 947 millones de 
subvención: Cantabria acogerá 
23 proyectos con capacidad de 
208 nuevos empleos, 2.523 mi
llones de inversión y 207 mi
llones de ayudas.

Amilivia restó importancia al acuerdo

El sector crítico leonés de AP 
proseguirá con las 
impugnaciones al congreso
Almazcara (Leóni. Efe.

El sector crítico de AP de León 
acordó continuar el proceso de 
impugnaciones a los acuerdos 
adoptados en el VI Congreso 
Provincial, celebrado los pasa
dos días 19 y 20.

En una cena-asamblea cele
brada el martes en la localidad 
berciana de Almázcara, con la 
asistencia de 150 personas, los 
miembros del sector crítico re
chazaron implícitamente el lla
mamiento a la unidad realizado 
recientemente por el presidente 

regional de AP y de la Junta de 
Castilla y León, José María Az
nar.

Algunos destacados miembros 
del sector crítico calificaron la 
oferta de Aznar de “acto de ci
nismo”.

Mario Amilivia, que fue reele
gido presidente provincial en el 
VI Congreso y cuenta con el 
apoyo de Aznar, restó importan
cia a esta reunión y manifestó 
que no reconoce al sector crítico 
por estar prohibidas las tenden
cias dentro del partido.

El nuevo gobernador civil de 
Palencia nació en Bullas (Mur
cia) el 15 de abril de 1952. En 
1983 fue designado primer te
niente de alcalde, delegado de 
Urbanismo e Industria, en el 
Ayuntamiento de Alcobendas, así 
como diputado de la Asamblea, 
de Madrid.

Oficial Industrial (Electricidad) 
en la Universidad Laboral de 
Sevilla (1970) e Ingeniero Técni
co Industrial (Electrónica) en la 
Universidad Laboral de Tarrago- 
na(1974), fue ingeniero de Clien
tes en IBM desde 1975 a 1983. 
También fue concejal en el Ayun
tamiento de Alcobendas, desde 
1979 a 1983, y delegado de los 
Ayuntamientos del Area Metro
politana de Madrid en COPLACO.

Burgos, sede del
I Congreso 
Regional de

Un millón por cada participación de 500 pesetas

Comenzaron a cobrar los 
estafados en la lotería de 
Palencia
Falencia Efe.

Los 230 afectados por la estafa 
de la Lotería de Navidad de Pa
lencia de 1986 comenzaron a 
cobrar ayer los premios corres
pondientes a los décimos que 
realmente poseía el depositario 
que les vendió las participacio
nes del número agraciado con el 
“gordo”.

Cada afectado cobrar la canti
dad de 1,1 millones de pesetas 
por participación de 500 pesetas, 
mientras que, de no haberse pro
ducido la estafa, deberían haber 
percibido 5 millones de pesetas.

La cantidad perqibida se co
rresponde a los premios obteni-

. De 42 lo han hecho 16 

dos, más lós intereses devenga
dos durante un año y deducidas 
las47.000 pesetas que cada afec
tado ha tenido que abonar por 
gastos de abogado y procurador.

El estafador, Jacinto Sánchez 
Zambrana, fue condenado re
cientemente por la Audiencia 
Provincial de Palencia a una pe
na de 18 meses de prisión por 
este hecho delictivo, pero fue 
puesto en libertad por haber cum
plido un tercio de la pena im
puesta.

Nada más decretarse su liber
tad el pasado día 11, Sánchez 
Zambrana abandonó Palencia y 
en la actualidad se encuentra en 
paradero desconocido.

Derecho Procesal

^an cvtw 
deCasttluLy^vrani

Burgoa Efe.

Burgos será la sede del 
primer congreso de Derecho 
Procesal de Castilla y León, 
que tendrá lugar del 20 al 22 
del próximo mes de enero.

Según los organizadores, a 
la clausura está prevista la 
asistencia del ministro de Jus
ticia, Fernando Ledesma,

En el programa de activi
dades a desarrollar en el Con
greso destacan dos mesas re- 
dondas sobre la crisis de la 
Justicia y la reforma del pro
ceso penal.

Trabajadores de Scott Ibérica de 
Salamanca recurren el despido
Salamanca Efe.

Dieciséis trabajadores de los 
42 despedidos de la papelera 
Scott Ibérica de Salamanca han 
apelado ante el Tribunal Supre
mo la sentencia de Magistratura 
de Trabajo sobre el conflicto de 
la factoría

El recurso ha sido presentado 
por los 6 trabajadores cuyo des
pido fue declarado procedente y 
por 10 de los 36 con sentencia de 
despido improcedente, a quie
nes la empresa optó por indem-

ñizar y no readmitir.
La mayoría de los trabajadores ; 

que no han presentado recurso 
lo han hecho ante las expectati
vas de reincorporación a la em
presa de acuerdo con propuestas 
formuladas por el sindicato UGT.

El Comité de Empresa ha ma
nifestado que desconfía que la 
reincorporación vaya a realizar
se y de que se trate de una 
relación laboral que reponga la 
pérdida por los trabajadores des
pedidos a raíz del conflicto que 
se prolongó entre el 29 de mayo y 
el 9 de octubre pasados.

RESTAURANTE

ÓEí\CAE)j\NA
Bodegas de Crianza de 

Castilla la Vieja,S.A.
Ctra. de La Coruña, km. 170,6. Telfs. (983)868116-868336 

RUEDA (Valladolid)

CENA FIN DE ANO
RESERVA DE MESAS- TELEFONO: 21 11 10

AL LLEGAR EL NUEVO AÑO
Distribuidor en Aviia: Teléfono 213798 BRINDE CON CHAMPAN
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Los empresarios las prefieren mutuas
INES FERNANDEZ

“La belleza fascina, el ingenio atrae, 
pero sólo la bondad retiene”.

FENELÓN

Las Mútuas Patronales de 
Accidentes de Trabajo, co
mo asociaciones voluntarias 
de empresarios privados, es
tán llamadas a cumplir un 
papel de máximo protago
nismo en el campo de la 
prevención y cobertura de 
los accidentes de trabajo y 
enfermedades profesionales, 
siendo en la actualidad las 
únicas entidades que cola
boran en la gestión de la Se
guridad Social desde la ini
ciativa privada.

Aparecen las primeras Mú
tuas Patronales en el año 
1900, ocho años antes que el 
Instituto Nacional de Previ
sión, coincidiendo con la 
“Ley Dato”, primera que re
guló en España los acciden
tes de trabajo y, en su ya casi 
un siglo de existencia, han 
llevado a cabo en el ámbito 
que les es propio una actua
ción aspmbrosamente eficaz, 
no comparable a ninguna 
otra entidad pública o. pri
vada.
Son las únicas entidades que 

han permanecido durante 87 
años en la gestión de la Segu
ridad Social, por lo que Luis 
Alvarez califica su situación 
como “permanencia a través 
del cambio”, y da dos razo
nes para ello: el arraigo que 
han adquirido en la socie
dad, y la eficacia lograda en 
su actuación.

Las estadísticas hablan por 
sí mismas y revelan que los 
empresarios, ante la posibi
lidad de afiliar a sus traba
jadores en el sistema general,

Poder para 
enfrentarse a 
la vida

Soy Oscar natural de Va
lladolid, tengo 22 años, y lle
vo desde los 15 drogándome.

Me imagino, al igual que 
cuando yo leía una carta de 
este tipo, os parecerá un poco 

- tópico o extraño.
Dar el paso de curarse es 

muy duro y poner medidas 
definitivas mucho más, pero 
si de algo no me arrepiento es 
de haber tomado la decisión 
de haber venido aquí. Conoz
co los planteamientos de to
dos los centros de rehabilita
ción, y todos excepto la de és
te, no me habían llegado ha 
convencer y menos a dar ga
rantías fiables de salir de la 
guerra en que nos metemos.

Yo no escribiría esta carta, 
dirigida a vosotros que estáis 
presos por la basura, ni inten
taría con esta carta, daros el 
empuje que a mí me hizo to- 

, mar esa decisión de salir de 
drogas; si no fuera por como 
yo estoy saliendo, y por el 
desprestigio y malformación 
que se ha tratado de dar sobre 
este centro donde estoy, yo no 
hago publicidad por la cara, 
amigos.

Narconón Norte, que es el

de la Seguridad Social o en 
las Mutuas Patronales, op
tan preferentemente por es
tas últimas.

En 1985 el número de 
empresarios cotizantes en las 
137 Mutuas Patronales exis
tentes fue de 876.318, lo que 
supuso un incremento res
pecto a 1984 del 6,61%. Las 
cuotas de las Mútuas repre
sentaron en 1986 el 66,6% 
del total de cuotas por acci
dentes de trabajo y enfer
medades profesionales. Las 
estadísticas de ese mismo 
año 1986 arrojan cifras de 
6.066.717 trabajadores pro
tegidos por las Mutuas Pa
tronales.

Muchas son las ventajas 
que mueven al empresario a 
la hora de asociarse- a una 
Mútua Patronal.

—Son asociaciones demo
cráticas en las que es posible 
la participación directa de 
los empresarios, a través de 
sus Juntas Generales de la 
que forman parte todas las 
empresas asociadas.

—Son asociaciones sin 
ánimo de lucro, por lo que 
sus excedentes, una vez cu
biertas todas las prestacio
nes y exigencias de la Segu
ridad Social, se dirigen a la 
mejora de sus técnicas de 
prevención y reparación del 
accidente de trabajo y en
fermedad profesional, lo que 
redunda en beneficio de las 
empresas y trabajadores pro
tegidos.

—La eficacia' de su ges
tión, consecuencia de su es

Cartas al director
Centro donde estoy (sito en 
Cadagua de Mena-Burgos) tie
ne un programa que se acerca 
muy bien, a las ideas que yo 
tenía, o únicas posibles, para 
poder salir de la basura.

Aquí se trata cada caso in
dividualmente. Cada uno de 
nosotros nos drogamos por 
causas diferentes; por lo cual, 
para rehabilitarse no nos puede 
valer terapia de grupo, ni ba
sar el programa en trabajo fí
sico, sino el trabajo psicológi
co e individual.

Para recuperamos física- 
mente, tenemos que eliminar 
todos los residuos que nos de
jan las drogas. Y Iq hacemos, 
por medio de una sauna que 
te saca los residuos; y te deja 
física y sicológicamente nuevo.

Cuando a mi me contaban 
esto me parecía imposible, pe
ro día a día, creo en mi cura
ción, tengo mis altibajos, co
mo ya sabéis no es un camino 
de rosas; pero aquí estoy 
aprendiendo a hacer frente a 
mi vida anterior con drogas, a 
mi vida presente sin ellas, y a 
proyectárme un futuro real, 
en el que las drogas no tengan 
cabida.

He vuelto a recuperar la 
alegría y empiezo a poner in
tención: en hacer las cosas y 
a luchar por mí mismo.

Todavía no me creo el ha

pecialización y empleo ra
cional de los recursos, que 
actúa en tres fases: Una pri
mera de prevención del ac
cidente de trabajo y enfer
medad profesional, a través 
de medicina preventiva, cam
pañas sobre seguridad en el 
trabajo e higiene industrial 
en las empresas asociadas, 
etcétera... Una segunda fase, 
cuando el accidente se pro
duce, consistente en el tra
tamiento de sus consecuen
cias, a través de técnicas 
asistenciales de traumatolo
gía, psicológica, de asisten
cia social, etc... Y, finalmen
te, una tercera fase de reha
bilitación y recuperación di
rigida a paliar las consecuen
cias de los accidentes y a la 
pronta y, en lo posible, com
pleta reintegración profesio
nal del trabajador afectado. 
Las Mútuas Patronales con
taban en 1985 con 752 cen
tros asistenciales propios 
donde llevar a cabo su filo
sofía de reparación, recupe
ración y rehabilitación pro
fesional.

Por todo ello considero 
que las Mútuas Patronales 
son un instrumento especial
mente apto para colaborar 
en la gestión de la Seguridad 
Social, que debe potenciar
ías al máximo, ejerciendo un 
control sobre las mismas que 
ofrezca a trabajadores y em
presarios las necesarias ga
rantías, pero que sea lo sufi
cientemente flexible como 
para respetar su autonomía 
y no ahogar su benéfica 
actuación.

ber recuperado estas sensa
ciones, pero son reales y las 
estoy viviendo cada día más. 
Es tener la sensación que cuan
do no me drogaba, no me 
apetecía o pasaba de todo 
conscientemente y sin ningún 
esfuerzo.

Parece un abismo, pero en 
Narconón yo lo estoy consi
guiendo. Aquí se hace frente a 
la calle, y no se huye ni se re
prime a la gente, ni nos lavan 
el cerebro.

Yo estoy seguro de rehacer 
mi vida de una vez por todas, 
ya lo intenté muchas veces, 
pero nunca tuve la sensación 
de poder hacerlo, pero ahora 
lo estoy consiguiendo.

Bueno, espero que alguno 
que lo lea, le sirva como a mi 
me está sirviendo para alcan
zar mi objetivo: Descolgarme 
de una vez por todas y con la 
seguridad de no volver a caer 
en la trampa.

Esto os parecerá imposible 
pero lo conseguiremos.

Os deseo un Feliz y Nuevo 
año y que salgais de esta ba
sura que son las drogas. Si de
seáis más información:

Llamar o poneros en con
tacto con Narconón Norte. 
Cadagua de Mena (Burgos). 
Teléfono: (94) 438.14.02.

Oscar
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El quiosco
Enésima fuga de 
la Justicia

Diario 16, 30-XII-87

La huída de Javier Anas
tasio de Espona, quien era, 
según el fiscal, coautor del 
asesinato de los marqueses de 
Urquijo y quien debía ser juz
gado por ello el próximo día 
21 de enero, pone provisio
nalmente término a una ver
gonzante y larga lista de fu
gas. En dicha nómina cumple 
inscribir, precediendo a Anas
tasio, los nombres ya famosos 
de Fernando Lerdo de Teja
da, José María Ruiz Mateos, 
Francisco Javier Palazón, 
Neus Soldevila, Emilio Hellín 
y Jaime Mesía Figueroa —éste 
hace apenas unas semanas—.

Esta nutrida relación de 
prófugos, que constituye el 
testimonio más evidente de 
que la justicia en este país no 
es ejemplar, por lo que le falta 
uno de los requisitos esencia
les para ser verdadera justicia, 
se sustenta sobre una tríada 
de despropósitos: un poder

El defensor 
del pueblo

El País, 30-XII-87
El Gobierno y los grupos de 

la oposición mercadean estos 
días sin disimulo sobre quién 
deber ser el próximo defensor 
del pueblo, una vez concluido 
el 28 de diciembre el mandato 
de Joaquín Ruiz-Giménez al 
frente de esta institución. A 
partir de esa fecha, el Parla
mento dispone legalmente de 
un mes para elegir por tres 
quintos de sus votos un nuevo 
sucesor o renovar su confian
za en quien ha encarnado la 
figura del Defensor del Pue
blo durante sus primeros cin
co años de existencia. Con te
ner su importancia, no es una 
cuestión de personas la que 
debe decidir el futuro de una 
institución de nueva planta 
como es la del Defensor del 
Pueblo. Más bien lo que nece
sita es el respeto y el apoyo 
decididos por parte de las 
otras instituciones del Estado. 

PaLvo HSL^beP f
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judicial incapaz (incluyendo 
en él la administración judi
cial y penitenciaria), un apa
rato de seguridad incompe
tente y una legislación poco 
adaptada a la realidad.

Javier Anastasio había sa
lido de prisión por causa de 
aquella “progresista” pero 
irreal reforma Ledesma, que 
sólo permitía que un procesa
do permaneciera en prisión 
dieciocho meses en espera de 
juicio, y que hubo de ser rápi
damente modificada —la re
forma de la reforma— para 
extender la prisión preventiva 
hasta los cuatro años.

Pero, además, en este caso 
la fuga se ha producido en 
condiciones que dejan literal
mente en ridículo a las huestes 
del ministro Barrionuevo: se
gún revela hoy este periódico. 
Anastasio disponía de un pa
saporte (probablemente utili
zado en la fuga) que le fue ex
tendido legalmente por el Mi
nisterio del Interior contra la 
sola presentación de un carnet 
de identidad falsificado, ob
tenido seguramente en el sub
mundo de la mafia policial.

Pero no deja de ser significa
tivo que las únicas ofertas he
chas por Gobierno y oposi
ción para la sucesión sean la 
continuidad del propio Ruiz- 
Giménez o la subida en el es
calafón del adjunto primero 
de la institúción y redactor de 
la ley por la que se creaba esta 
figura, Alvaro Gil-Robles. De 
este juego entre partidos sólo 
cabe deducir, en elemental ló
gica política, que la oposición 
no se opone a nada —pues la 
figura de Ruiz-Giménez no ha 
sido, precisamente, la de un 
encarnizado enemigo guberna
mental— y que el Gobien^o 
sigue en su teoría de acumular 
amigos.

Las esperanzas puestas en 
esta nueva instancia institu
cional fueron grandes. Los 
cinco primeros años de su his
toria, que ahora se cumplen, 
demuestran, sin embargo, que 
aquellas esperanzas fueron a 
todas luces exageradas y que 
el balance que hay que hacer 
de este período es más bien 
exiguo.
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Tendrán Seguridad Social los jóvenes sin trabajo

El Gobierno fija el nuevo salario mínimo 
en 44.040 pesetas

LA BOLSA
información facilitada por la

Madrid. Lid. Femando Lusson.____________
El Consejo de Ministros en su reunión de 

ayer, que tuvo un carácter eminentemente so
cial y laboral, aprobó el salario mínimo in
terprofesional para 1988, que ha sido fijado en 
44.040 pesetas al mes. Este nuevo salario 
supone un incremento del 4,5 por ciento res

pecto al de 1987, lo que representa un aumento 
de un punto y medio por ciento por encima de la 
inflación prevista para el próximo año. Según 
el portavoz del Gobierno, Javier Solana es la 
primera vez que en los últimos años el salario 
mínimo interprofesional experimenta una su
bida por encima del IPC previsto.

CAJA D AHORROS D AVILA

El Gobierno decidió también 
el mantenimiento de los tipos de 
cotización al régimen general y 
asimilados de la Seguridad So
cial, manteniéndose la distribu
ción existente entre empresarios 
y trabajadores. Sin embargo, se 
fija una reducción de tres dé -- 
cimas en el tipo de cotización 
empresarial para el fondo de 
garantía salarial. Esta reducción, 
que pasa del 1,1 por ciento al 0,8 
por ciento, supondrá para los 
empresarios un ahorro de 30.000 
millones de pesetas.

En el mismo sentido, se man
tienen los tipos de cotización del 
régimen especial agrario y del 
régimen especial de autónomos, 
contemplándose un incremento 
de un punto en el régimen es
pecial de empleadas de hogar.

Las bases mínimas y máximas 
de cotización experimentan un 
incremento para el próximo año 
del 3 por ciento, salvo en el caso 
de las bases mínimas afectadas 
por el salario mínimo interpro
fesional que crece en un 4,5 por 
ciento.

PLAN DE EMPLEO 
RURAL

El Consejo de Ministros apro
bó también el plan de empleo 
rural para 1988, que prevé unas 
inversiones de 79.603 millones 
de pesetas.

Estas cifras suponen una in
versión total en obras del PER de 
58.650 millones en Andalucía y 
20.953 en Extremadura, lo que

Se verá en Europa

TVE emitirá la 
primera cadena 
vía satélite
Madrid. Efe.

TVE emitirá el día 1 de 
enero por primera vez ofi
cialmente su programación 
de la primera cadena a través 
del satélite Eutelsat F4, y su 
señal se podrá recibir en Eu
ropa occidental y en España 
con la antena parabólica orien
tada hacia dicho satélite.

El subdirector de Innova
ción Tecnológica de televi
sión, José Luis Tejerina, dijo 

v ayer a Efe que la contratación 
del satélite “es para uso in
terno de RTVE, pero, como 
valor añadido, se podrá re
cibir la señal en estos países”.

Esta innovación, anuncia
da en noviembre por la dire- 
tora general del RTVE, Pilar 
Miró, sustituirá la actual red 
de radioenlaces entre Madrid 
y los centros territoriales.

Tejerina explicó que TVE 
“podría haber dado la señal 
de forma que no pudiera ser 
recibida por los particulares, 
pero su objetivo es cubrir por 
lo menos, zonas de Europa 
donde haya emigrantes”.

TVE ha estado emitiendo 
vía Eutelsat F4 desde el 23 de 
diciembre, en período de prue
bas.

significa un incremento de un 28 
por ciento para Extremadura y de 
un 13,14 para Andalucía en re
lación al año precedente. Este 
plan ha sido negociado con las 
organizaciones sindicales y em
presariales más representativas 
y con los representantes del área 
de trabajo de las comunidades 
autónomas afectadas.

ASISTENCIA SANITARIA 
PARA LOS JOVENES

Con la decisión adoptada por 
el Gobierno de extender la asis
tencia sanitaria para los jóvenes 
hasta que estos consigan el pri
mer empleo queda prácticamen
te universalizada en nuestro país, 
la asistencia sanitaria gratuita 
por la Seguridad Social.

Con esta medida se suprimen 
las actuales trabas que estable
cían el límite de los 26 años de 
edad, en que el beneficiario, en 
otras cartillas, dejaba de tener 
derecho a la asistencia sanitaria. 
El decreto aprobado suprime tam
bién el actual período de espera 
de seis meses establecido para el 
nacimiento del derecho a la asis
tencia sanitaria en caso de be
neficiarios distintos del cónyuge 
e hijos del titular y suprime el 
actual plazo de cinco días para la 
efectividad del derecho a la asis
tencia sanitaria.

El Consejo de Ministros apro
bó también nuevas normas de 
retenciones a cuenta de los im
puestos sobre la renta de las 
personas físicas que se caracte

rizan por la exclusión de las 
retenciones para los asalariados 
cuyos salarios brutos no alcan
cen las 840.000 pesetas anuales. 
Con ello se consigue para estos 
contribuyentes, la coincidencia 
exacta entre el límite de la obli
gación de declarar y el inicio de 
las retenciones, según señaló el 
portavoz del Gobierno.

Los pensionistas podrán se
guir aplicando, como hasta aho
ra, los porcentajes de retención 
de los contribuyentes con un 
hijo.

Javier Solana señaló que el 
coste recaudatorio de esta me
dida se estima en 100.000 mi
llones de pesetas. La entrada en 
vigor de esta decisión queda 
pendiente de la aprobación de 
un real decreto que estará pu
blicado previsiblemente el 1 de 
febrero próximo.

AYUDA AL SECTOR 
PESQUERO

Ante la previsión de que los 
negociadores comunitarios y de 
Marruecos no lleguen a ningún 
acuerdo sobre el acuerdo de pes
ca en aguas marroquíes, que de
be alcanzarse antes de final de 
año, el Gobierno ha previsto la 
concesión de ayudas en el caso 
de que la flota deba quedar ama
rrada en sus puertos. De esta 
manera el Gobierno adelanta las 
ayudas que deben ser aportadas 
por la CEE pero que tardarían 
más tiempo en hacerse efectivas.

En los once primeros meses del año

La inversión extranjera directa 
aumentó un 84 por ciento

Madrid. Efe. 

La inversión extranjera direc
ta en España durante los once 
primeros meses de 1987 ascen
dió a 656.122 millones de pese
tas, lo que representa un incre
mento del 84 por ciento respecto 
al mismo período de 1986, según 
datos del Ministerio de Econo
mía y Hacienda.

Una gran parte de esta inver
sión correspondió al pasado mes 
de noviembre, en el que los pro
yectos de inversión extranjera directa

verificados o autorizados por la Direc 
ción General de Transacciones 
Exteriores totalizó 127.142 mi
llones de pesetas, un 113 por 
ciento más que la media men
sual de los 11 primeros meses del 
año 1987.

Un 40 por ciento de la in
versión extranjera directa reali
zada en noviembre se explica, 
según datos oficiales, por la ope
ración de ampliación de capital 
de Cros S.A. por la empresa ku
waití KI0, realizada a través de la 
papelera Torras Hostench.

Al no aceptar los sindicatos la banda salarial

Cuevas no ve factible un acuerdo 
interconfederal
Madrid. Lid.

El presidente de la CEOE, José 
María Cuevas, no ve factible la 
firma de un acuerdo interconfe
deral para 1988, al no aceptar los 
sindicatos una banda salarial que 
contemple lá inflación pasada y 
la prevista, es decir, del tres al 
cinco por ciento. Si a mediados 
del mes de eneró se sigue sin 
vislumbrar un cambio de posi
ciones la patronal enviará a sus

organizaciones las recomenda
ciones oportunas para iniciar las 
negociaciones de los más de 
4.000 convenios pendientes de 
ser pactados.

Cuevas dijo que los ejes de la 
negociación para el próximo año 
es la de asegurar el manteni
miento del poder adquisitivo de 
los salarios que permitan un cre
cimiento de la demanda interna 
y asegurar que se cumple el 
objetivo de inflación previsto en 
el 3 por ciento.

Ligeras subidas y expectación 
ante el 1988
Madrid. Efe.

Las Bolsas cerraron la sesión semanal y anual con recuperacio
nes entendidas, mejor entonación tras las pérdidas sufridas en los 
pasados días y expectación sobre lo que deparará 1988 en el 
terreno bursátil.

En la sesión final de la semana y del año, la Bolsa de Madrid 
mostró más animación y avances muy generalizados, que se 
reflejaron en casi todos los departamentos.

Subió el índice sectorial del grupo químico, el de construcción, 
telecomunicaciones y bancos.

En Barcelona, se registró también una ligera alza en una sesión 
de trámite marcada por el equilibrio en la mayoría de los sectores 
y, por primera vez en la semana los valores que registraron 
aumentos superaron sensiblemente a los que marcaron bajas y 
repiten.

En la última sesión del año el mercado bilbaíno ha tenido un 
comportamiento más favorable que en jornadas precedentes.

La última sesión bursátil del año en Valencia fue, en términos 
generales moderada, ya que mientras algunos valores continua
ron en línea de realización de beneficios, el dinero no abandonó la 
electricidad, la banca y telefónica puntos donde presionó con 
mayor fuerza en las últimas sesiones.

INDICES: Sarrio,.......... 341 338
Aguila.......... 205 210
Azucarera ... 535 550

Madrid: 227,18 (+3,78). Koipe............ 290 298
Barcelona: 127,65 (+1,25). Tabacalera. . . 1.045 1.065
Valencia: 209,50 (+0,97). Uniasa.......... 500 490
Bilbao: 291,70 (+3,44). Construcción:

Cubiertas. . . . — 491
Dragados.... 340 377

BOLSA DE MADRID Focsa............ 900 890
Acciones: Anterior Ayer Comercio:

Electricidad: Finanzauto. 535 _

Cantábrico. 135 140 Transportes y comunicaciones:
Hidrola .. . . 80,75 81,50 Telefónica... 157.25 160
Sevillana. . . 87,25 87,55 Iberpistas ... 80 78
Iberduero . . 110 113 Seguros:Fenosa........ 74.75 75

Mapfre.......... 810 810
Mineras, Metal Básicas: Fénix.............1.075 1.090

Felguera ... 350 378 Bancos;
Hornos........ 53 60 Bilbao.......... 1.387 1,410
N. Montaña — — Central...... 1.099 1.099
Cementos; Banesto... . . 1.185 1.185

Asland..........
Hispano........ 630 630

870 885 Popular........ 1,425 1.445
Lemona........ bOO 600 Santander. . . 1.102 1.125
Valen. Cem. 1.600 1.550 Exterior........ 490 489
Uralita.......... 303 315 BNP.............. 660 600

Fomento ... . 340 360
Químicas; Herrero........ 1.270 1.270
Cepsa.......... — — Bankinter... 935 925
Cros............ 450 440 Valencia ... . 325 325
Río Tinto. . . 271 260 Zaragozano. — —
Petromed.. . — — Atlántico... . 360 —

Metal Mecánica: Inmobiliarias:
M. Ibérica 240 242 Encinar..... — —
Citroen........ 1.000 960 I. Metro........ 600 625
Tudor............ 290 265 Urbis........ ,. . 302,50 315
Amper . . ; . . . 600 630 Vallehermoso. 392,50 415
Auxiliar.... . — Vacesa.......... — —
Fasa..............
Santa Ana...

525
430

530
435 Inversión Mobiliaria:

Industrias Manufactureras: C artis a.......... 830 830
Popularinsa — —

Papelera ... . 263 265 Bansaliber. . . 715 714

Comunica a clientes y amigos que, durante 
estas fiestas navideñas, permanecerá abierto 
su establecimiento, inclusive los domingos 
días 27 de diciembre y 3 de enero, y a la vez les 
desea
un venturoso año 1988
PARA RESERVAS LLAMEN AL TELF. 21-37-89
RESTAURANTE

COCINA SELECTA DEL MERCADO
Avda, de Portugal, 27 AVILA
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La moneda de 500 pesetas 
sustituirá al billete
Madrid. Efe._____________

Diez millones de unidades 
de una nueva moneda de 
500 pesetas acuñará la Fá
brica Nacional de Moneda y 
timbre para sustituir a los 
actuales billetes, según pu
blicó ayer el Boletín Oficial 
del Estado.

La composición de la nue
va moneda será de aleación 
de cobre, aluminio y níquel 
con adiciones de hierro y 
manganeso. Tendrá forma

£1 déficit de Renfe ascendió a 
190.000 millones de pesetas
Madrid. Efe._____________

El déficit de Renfe ascen
derá este año a 190.745 mi
llones de pesetas, a pesar de 
que mejorará sus resultados 
en 11.000 millones con res
pecto al mismo período del 
año anterior, dijo ayer el 
presidente de la Compañía, 
Julián García Valverde.

El responsable de Renfe 
expuso ante los medios de 
comunicación los resultados 
del ejercicio correspondiente 
a 1987 y destacó las cifras de

Programa para agilizar la 
percepción de becas
Madrid. Efe. __________

Los ministerios para las 
Administraciones Públicas y 
Educación han puesto en 
marcha una serie de medi
das para acelerar y simplifi
car los trámite^ en la per
cepción de becas y ayúdas al 
estudio.

El programa se extiende 
también a la expedición de 
títulos académicos y conva
lidaciones de estudios, así 

circular con el canto estria
do y motivos incusos for
mados por la corona real y 
dos aros entrelazados.

Tendrá un diámetro de 28 
milímetros y un peso de 
unos 12 gramos.

En el anverso figurarán, 
en el lado derecho, las efi
gies superpuestas de SS.MM. 
los Reyes de España, Juan 
Carlos y Sofía y en el rever
so, al lado izquierdo, el es
cudo nacional. 

la cuenta de resultados, an
tes de amortizaciones, de 
gestión y total, que en todos 
los casos es inferior a la de 
1986.

Según García Valverde el 
déficit de la Red de Ferroca
rriles pasó de 202.000 millo
nes de pesetas en el 86 a 
191.000 millones para este 
año. Los resultados antes de 
amortizaciones fueron de 
100.033 millones frente a 
111.743 en 1986 y los de ges
tión han sido 21.558 millo
nes, por 40.840 el año pasado. 

como el equipamiento esco
lar y gestión de personal 
docente.

En lo referente a la simpli
ficación para la percepción 
de becas y ayudas al estudio, 
se creará, en los centros no 
universitarios la figura del 
“tutor de becarios”, para fa
cilitar la información y co
ordinación de los centros de 
enseñanza con los órganos 
gestores.

Luchan con fuerzas de élite soviéticas y del Gobierno__________________

Los guerrilleros afganos renuevan sus filas 
ante los nuevos enfrentamientos armados
Nueva Delhi. Lid/The Was- 
hington Post._____________

La mujaheddin está reno
vando sus filas con guerrillas 
frescas en una importante ba
talla en las provincias de Pak- 
tia y Logar, dando lugar al 
mayor enfrentamiento militar 
del conflicto afgano, según la 
información procedente de Pa
kistán y fuentes diplomáticas 
bien informadas.

Cuando las fuerzas soviéti
cas y afganas intentan abrirse 
camino hacia la ciudad sitiada 
de Jost en la provincia de 
Paktia, la mujaheddin están 
enviando nuevas unidades no 
sólo al principal frente de ba
talla sino también a la provin
cia vecina de Logar, por la 
que deben cruzar las fuerzas y

Israel, conforme con el 
nombramiento del patriarca de 
Jerusalén
Jerusalén. Lid/Dpa.

El Gobierno israelí expresó 
ayer la esperanza de una “bue
na colaboración” entre Tierra 
Santa y las autoridades de Is
rael, tras ser nombrado por el 
Vaticano nuevo patriarca de 
Jerusalén el católico-romano 
Michel Assad Sabbah, ex ciu

Muere en Gales la mujer más 
vieja del mundo
Londres. Lid/Dpa.________

Una anciana de 114 años, 
considerada como la persona 
más vieja del mundo, murió 
ayer en una residencia de an
cianos de Swansea (Gales). i

Anna Williams nació el año 
1873 en Giocestershire, y se 

ORGANISMO NACIONAL DE LOTERIAS 
Y APUESTAS DEL ESTADO

DELEGACION DE AVILA
Se pone en conocimiento del público que. de conformidad 

con lo previsto en las Normas, se ha procedido a la anulación 
de los boletos del Sorteo número 53/87 que pudieran tener 
unidos los siguientes sellos:

Apuestas N.** del sello
1 U-5.542.il 4
6 EG-8.911.928
8 EG-8.937.674

En cumplimiento de las Normas citadas, los pronósticos que 
pudieran tener los boletos reseñados no han sido formalizados 
y. en consecuencia, los apostantes que tuvieren en su poder 
resguardos correspondientes a los mismos pueden solicitar 
del Receptor o de esta Delegación el reembolso de la cantidad 
abonada.

Avila. 30 de diciembre de 1987. EL DELEGADO.

suministros soviéticos y del 
Gobierno afgano.

Fuentes fidedignas pakista
níes afirman que se han en
viado tres mil hombres para 
reforzar a los seis mil ya des
tacados en los alrededores de 
Jost y los tres mil que se en
frentan a las tropas de élite 
soviéticas en la autopista Gar- 
dez-Jost. Por otra parte, fuen
tes diplomáticas afirman que 
varios miles de guerrillas se 
han trasladado a la provincia 
de Logar a fin de situarse en 
una posición desde la que pre
sionar a Kabul e impedir el 
tráfico a Jost.

Por lo general, la lucha en 
Afganistán llega casi a dete
nerse en esta época del año 
cuando el frío y la nieve se 
añaden a las dificultades de 

dadano israelí y primer pales
tino cristiano en el cargo.

El portavoz del Ministerio 
israelí de Exteriores Ehud Gol, 
deseó en Jerusalén “mucho 
éxito” a Sabbah, nacido en 
Nazaret, que sucede al pa
triarca Giacomo Beltritti, de 
77 años, quien abandonó el 
cargo por razones de edad. 

trasladó aún antes del inicio 
de este siglo a Swansea. El pa
sado 2 de junio celebró por úl
tima vez su cumpleaños. Con 
una copa de jerez en las ma
nos, dijo en esa ocasión que lo 
más importante para una lar
ga vida es no fumar y alimen
tarse con muchas verduras.

operar en una zona montaño
sa y árida. Sin embargo, cuan
do los desarrollos diplomáti
cos para llegar a un posible 
estacionamiento del conflicto 
afgano entran en una intensa 
fase, ambas partes parecen es
tar decididas a conseguir una 
ventaja militar y a no mostrar 
ningún signo de debilidad.

La batalla de Jost está te
niendo lugar en una de las po
cas zonas donde la logística 
favorece a la mujaheddin. Jost 
además de estar próxima a la 
frontera pakistaní, está a es
casas millas de zonas ocupa
das por las guerrillas.

Las fuerzas soviéticas y del 
Gobierno de Kabul, por otro 
lado, están en. el extremo de 
una cadena logística que ciu- 
za kilómetros de puertos.

Corea del Sur: El 
líder de la 
oposición afirma 
que no habrá 
levantamiento 
popular
Seúl. Lid/Los Angeles 
Times._________________

El líder de la oposición 
surcoreana Kim Dae Jung 
ha admitido que no se pro
ducirá un levantamiento po
pular en protesta por la 
victoria del candidato gu
bernamental Roh Tae Woo 
en las elecciones presiden
ciales del pasado 16 de di
ciembre, a pesar de las 
acusaciones de fraude.

“Tendré que admitir la 
realidad y prepararme pa
ra las próximas elecciones”, 
dijo Kim en conferencia de 
prensa en la sede de su 
Partido para la Paz y la 
Democracia. “Nuestra po
lítica básica es que durante 
este año, nos concentrare
mos en la investigación del 
fraude electoral. A princi
pios del año próximo, nos 
prepararemos para las elec
ciones a la Asamblea Na
cional”.

Antes de que se celebra
ran las elecciones, Kim ha
bía advertido que si Roh 
ganaba utilizando métodos 
fraudulentos, el pueblo sur- 

jí coreano se levantaría en 
una protesta masiva que 
obligaría al partido diri
gente a abandonar el poder.

Tanto Kim como su ri
val en la oposición Kim 
Young Sam insisten que el 
Gobierno les ha robado la 
victoria. Desde las eleccio
nes se han registrado pro
testas por parte de miles de 
seguidores de la oposición, 
algunas de ellas muy vio
lentas.

1.614 PLAZAS
SECRETARiaiNTER VENTOR

Bach.
Superior 
DEADMON LOCAL

Convocatoria (B.O.E. 23-12-87) para cubrir 1.614 plazas de funcionarios de Administración local 
(Secretario-Interventor en Ayuntamientos de hasta 5.000 habitantes). Ambos sexos, desde 18 años. 
Título Bachiller superior o equivalente. Instancias hasta el 12 de enero. Información gratuita sin 
compromiso, con instancia, programa, ejercicios, etc. Diríjase a

Paseo de San Roque, 6 AVILA
Teléfono 21-32-09

CENTRO DE ESTUDIOS ADAMS - Sagasta, 23. 28004 MADRID
Velázquez, 24. Teléfs. 91 445 93 35 - 2 75 50 04
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FUTBOL 1 Partido U.D. Salamanca-Real Avila

García Traid “El Real Avila me parece un
buen bloque, bien conjuntado y con una
buena técnica”
Avila. José Ramón Alonso. ________________________

José Luis García Traid, entrenador de la Unión Deportiva 
Salamanca, líder invicto del Grupo Tercero.de Segunda Divi
sión “B”, piensa que en el partido del domingo, en que su 
equipo se enfrenta al Real Avila, “puede pasar cualquier cosa”. 
Traid tan sólo ha visto a los abulenses en el encuentro qué éstos 
jugaron frente al Badajoz y que finalizó con victoria para los de 
Tejedor, entrenador del Real Avila, por 2-1. “En esa ocasión el 
Real Avila me dio una grata impresión”, nos comenta García 
Traid, añadiendo a continuación “no esperaba que jugara tan 
bién”. “Me parece un buen bloque, bien conjuntado y con una 
buena técnica”.

El entrenador salmantino 
no ha preparado este encuen
tro, que se disputará en el 
Helmántico a» partir de las 
cinco menos cuarto, de una 
manera especial. Según nos 
explicó, “nosotros preparamos 
la temporada para tener siete 
puestas a punto, siguiendo 
unos ciclos”. La semana pa
sada hemos “comenzado uno”, 
añade.

La U.D. Salamanca lleva 
diecisiete jornadas sin perder, 
las mismas que se han dispu
tado, hasta ahora, en este 
campeonato de liga. García 
Traid, según nos dijo, “nunca 
esperé al principio de tempo
rada que pudiéramos, estar 
tan arriba”. Getafe es actual
mente el segundo clasificado 
de esta división, y está a diez 
puntos de los salmantinos. 
Pero esta diferencia de puntos 
no confía al entrenador del 
Salamanca que dice que “no 
me fío de las apariencias, to
davía queda mucha liga y 
pueden pasar muchas cosas”. 
“Esto es una lotería todos 
pueden ganar, se trata de man
tener una regularidad”, añade.

La buena marcha del pri
mer equipo de la ciudad del 
Tormes, que es un conjunto 
compenetrado y con una gran 
calidad individual en sus ju
gadores, pero para poder es
tar tanto tiempo sin perder un 
encuentro, deben confluir va
rias circunstancias. Para Gar- • 
cía Traid, ha influido todo un 
poco: “Que el equipo se ha 
acoplado bien, que hemos te

nido un poco de suerte en al
gunos encuentros y que la 
gente ha apoyado en todo 
momento”.

La U.D. Salamanca lleva 
disputados diecisiete encuen
tros de los que ha ganado 
quince y empatados dos. Lle
va metidos veintiocho goles 
en las porterías de sus contra
rios y en contra, tan sólc< ha 
recibido unos escasos seis go
les que le sitúan, con mucho, 
como el equipo menos golea
do de esta división, seguido 
por el Sevilla Atlético con tre
ce tantos encajados. Esto de
muestra que la labor defensi
va de los salmantinos es muy 
eficaz, aunque García Traid 
dice que “no es sólo labor de 
la línea defensiva sino que es 
trabajo de todo el equipo, ya 
que el resto baja ayudar en 
defensa y la defensa ayuda 
también al ataque”.
SALIR DE ESTE POZO 
QUE ES LA 2.a “B”

José Luis García Traid cum
ple, con ésta, ocho tempora
das al mando de los salmanti
nos desde el banquillo. El fue 
el que en 1972 subió al equipo 
del Helmántico a Primera Di
visión, dirigiéndolo durante 
seis años más. El año pasado 
se encargó de entrenar, en tie
rras alicantinas, al Hércules 
que milita en la Segunda Di
visión N acional.

La U.D. Salamanca afron
ta el partido del domingo con 
bajas importantes en sus filas, 
lo que puede ser un pequeño

José Luis García Traid LUMBRERAS

handicap para los hombres de 
Tejedor. Valta, titular indis
cutible, no podrá jugar frente 
al Real Avila debido a una le
sión en la rodilla que le hará 
enfrentarse, casi con toda se
guridad, con una artroscopia 
(operación de microcirugía ar
ticular) en los próximos días 
para determinar con exacti
tud su lesión. El delantero 
Paco, no podrá intervenir en 
este encuentro por acumula
ción de tarjetas. Son dudas, 
debido a diferentes molestias, 
el delantero Melo y el defensa 
Merino. Con lo que la posible 
alineación, aunque García

Traid no la suele decir por 
costumbre hasta minutos an
tes del partido, será la si
guiente: Lozano; Mina, Bal
bino, Nino; Abajo, Iraola, Par
dina, González Echeverría; 
Biota, Melo y Montero.

Cuando García Traid se hi
zo cargo de la plantilla sal
mantina a principio de tem
porada, “nadie me fijó el obje
tivo de ascender, el trabajo 
me lo fijo yo y el materializar 
un ascenso depende de mu
chos factores”. “Lo que está 
claro”, añade, “es que intenta
remos salir de este pozo que 
es la Segunda “B”.

La U.D. Salamanca
Avila. Redacción._________

La Unión Deportiva Sala
manca fue fundada en 1923. 
Juega en el estadio Helmánti
co que tiene una capacidad 
para 25.600 personas. El cam
po es de hierba y tiene unas 
medidas de 105 metros de lar
go por 70 de ancho. La sede 
social del Club está en el 
mismo campo situado en la 
carretera de Zamora, S/ n. Los 
colores de los salmantinos son 
camiseta blanca y pantalón 
negro.

José Luis García Traid es el 
entrenador y Juan José Hi
dalgo el presidente de la enti
dad. La plantilla está com
puesta por los porteros Loza- 
noy José Angel; la defensa es
tá integrada por Queco, Val
ta, Escudero, González Eche
varría, Sito, Mino, Balbino y 
Merino; en el centro del cam
po juegan Iraola, Abajo y 
Montero; y los delanteros en
cargados de hacer goles son 
Paco, Pardina, Melo y Biota.

Cinco autobuses 
trasladarán a los 
aficionados 
a Salamanca
Avila. Redacción.

Cinco autobuses se han fle
tado por diferentes casas co
merciales para trasladar, de 
forma gratuita, a los aficio
nados que quieran presenciar 
el domingo el partido entre la 
U.D. Salamanca y el Real 
Avila. Mosa, concesionario ofi
cial de Peugeot-Talbot en Avi
la, ha sido la última que ha 
alquilado un autocar para 
trasladar a aquellos aficiona
dos que lo deseen y que deben 
pasar a recoger el billete co
rrespondiente por Avila Tour, 
en la calle Alfonso de Mon
talvo.

Anteriormente, la Caja de 
Ahorros de Avila y la Caja 
Rural, habían contratado dos 
y un autobuses, respectiva
mente, a este mismo fin. Gra
cias a esto, unos 240 aficiona
dos del Real Avila, podrán 
trasladarsé hasta la ribera del 
Tormes gratuítamente. En las \ 
taquillas del Helmántico se 
encontrarán, seguramente, con 
unos precios de entrada bas
tante elevados.

Argenta: “Podemos sacar algo 
positivo del Helmántico”
Avila. L.M. Soto.

Todo está preparado y lis
to para que el próximo do- 

vmingo y a partir de las cinco 
menos cuarto de la tarde, el 
estadio charro del “El Hel
mántico” sea escenario del 
choque Unión Deportiva Sa
lamanca-Real Avila, C.F.

Aunque todavía no se pue
de hablar de alineaciones, 
los técnicos de ambos clubes 
siguen sus entrenamientos 
,hasta el próximo viernes, 
pero sí se puede saber el 
nombre de algunos jugado
res fijos para “el super” de la 
jornada.

En el Real Avila, C.F. es
tará con casi toda seguridad, 
y salvo imprevistos de últi
ma hora, Carlos Argenta.

—“Charly”, ¿qué opinión 
te merece este encuentro?

—Pues que será una difí
cil prueba para nosotros. EI 
Salamanca es un gran equi
po y ahí están esos puntos 
de diferencia que lleva a los 
segundos y a nosotros.

—¿Derrotados de salida?
—Ni mucho menos, yo 

confío en que podamos sa
car algo positivo de “El Hel
mántico”, pero será muy di
fícil. Los de la Unión están 
realizando un juego muy prác
tico con ese gran conjunto 
que tienen.

—Entonces, ¿confiáis en 
sacar algo?

—Lo vamos a intentar 
con todas nuestras fuerzas, 
sabemos como ya te he di
cho que será difícil, pero 
nunca imposible.

—¿Quéjendréis que hacer 
para sacar algo de vuestra

Carlos Argenta LUMBRERAS

visita al líder?
—Jugar muy serios, mar

eajes muy férreos y luchar 
con todas nuestras fuerzas. 
Atención también de forma 
muy especial, a los balones 
parados de los charros; con 
ellos han conseguido muchos 
goles.

—¿Recuerdas el arbitraje 
de aquél Leganés-Real Avila?

—Ya sé por dónde vas. 
Bueno el árbitro no estuvo 
muy bien, esperemos que en 
esta ocasión las cosas le sal
gan mejor.

—Diez semanas sin per
der, ¿increíble?

—De eso nada, yo predije 
que si las cosas nos salían 
normalmente, el Avila esta
ría entre los primeros clasi- 
fícados. Ya sé que no co
menzamos- muy bien la tem
porada, en cuanto a resulta
dos puesto que en juego, lo 
hacíamos muy bien. Ahora 
metemos goles y de ahí la 
buena racha.

¿Qué te parece esta Se
gunda División con respecto 
a la del año pasado?

—Más floja por supuesto. 
En la campaña anterior ha
bía más equipos fuertes, aquí 
si exceptuamos al Salaman
ca tú me dirás.

CINCO AUTOCARES A 
TIERRAS CHARRAS

Definitivamente cinco se
rán los autocares que trasla
den gratuítamente a socios y 
aficionados del conjunto abu
lense hasta tierras charras. 
A los tres que quedaron lle
nos el pasado martes, ayer 
se colocaron otros dos más 
como ya apuntábamos en 
estas mismas páginas.

Lo que aún se sigue sin 
conocer es el precio de las 
localidades, aunque está muy 
claro que los precios popu
lares brillarán por su ausen
cia. Entre las dos mil y las 
mil pesetas estarán las loca
lidades más caras y baratas 
para el encuentro.

Está muy claro, que la 
gran expectación que hay en 
nuestra capital para este en
cuentro, se traspasa a tierras 
charras y allí, los aficiona- 
doá de la Unión esperan con 
impaciencia el choque.
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1 BALONCESTO

Siete extranjeros sustituidos tras la 
primera fase de la liga nacional

Barcelona, por Francisco 
Avila. Efe.

El cambio de Tom Sheehey 
por Joe Ward, en las filas del 
Cacaolat Granollers, supone 
el séptimo cambio de nortea
mericano entre los equipos de 
primera división tras la dispu
ta de la primera fase de la liga 
y de la Copa del Rey.

También Ifa Español, CAI 
Zaragoza, Cajacanarias y Caja 
de Ronda se han visto obliga
dos a variar su pareja inicial 
de extranjeros, por diversos 
motivos.

En el Cacaolat, Tom Shee
hey ocupa la plaza de Joe 
Ward, que el técnico vallesa- 
no Manel Comas consideraba 
poco útil para el equipo y so
licitó su sustitución.

El nuevo jugador del Ca
caolat se trata de un pivot de 
22 años, 2,04 metros de altu
ra, que se formó en las filas de 
la Universidad de Virginia, 
donde fue drafteado por los 
Boston Celtics en segunda 
ronda.

Se da la circunstancia de 
que Joe Ward había sustitui
do a su vez a otro jugador 
norteamericano. Charles Brad
ley, que fue despedido del 
equipo en la primera jornada 
de liga tras agredir al alero del 
CAI Zaragoza José Luis “In
dio” Díaz.

El Ifa Español cambió tam- 
,bién a Alvin Scott, un vetera
no ala-pivot que no encajaba 
bien en el juego del equipo de 
Lluis Cortés, por el paname
ño Mario Butler, con el cual 
los catalanes han ganado en 
consistencia bajo los aros, pe
ro no han podido eludir su 
participación en la A-2.

También transcurridas po
cas jornadas de la primera fa
se de la liga regular, el CAI 
Zaragoza consideró oportuno 
la sustitución de Tony Brown,

RELACION DE FIRMAS COMERCIA
LES QUE HAN COLABORADO CON 
EL REAL AVILA C F. EN LA CESTA 
DE NAVIDAD

Cafetería “EL GRANDE”
Mesón “EL ABUELO”
Electrodomésticos “SAN GIL”
Lotería “SONSOLES”
GUANGO PUB 
FUGAS-DISCO 
Mesón “A VILA” 
LA GONDOLA 
Cervecería YAGOS 1° 
Cervecería YAGOS 2° 
Cervecería YAGOS 3° BURGUER 
Retales “FELIPE” 
LA COCHERA 
BAR MONTECARLO 
ELARCOIRIS
Alimentación BERNALDO DE QUIROS 
COCA TEXTILES 
PUB PIZARRA
PESCADOS “LOS ARE VALOS”
Perfumería “SANCHEZ”
Librería “MEDRANO”
Modas “JEIMER”
Perfumería “PERDIGUERO”
Pastelería “LA PAJARITA”
Bar “EL AGUILA DE GREDOS”
Peluquería “PACO”
Relojería “ANGEL”
Antonio Martín Gutiérrez “CARNICERIA”
Pedro Martín Gutiérrez “CARNICERIA”

El presidente y la Junta Directiva del Real 
Avila desean FELIZ AÑO a socios, simpati
zantes y^p todos los abulenses.

DISCOTECA 
ARTIS

Comunica a sus clientes, 
amigos y público que, la 

noche de
FIN DE AÑO. 

abre al público en general

venida de Portugal, 3

Alvin Scott. ARCHIVO

un joven pivot de 2,04 metros 
procedente de la Universidad 
de Cal State, por José “Picú- 
lin” Ortiz, que venía precedi
do de una gran fama en Esta
dos Unidos.

Ortíz, pretendido por el 
equipo norteamericano de la 
NBA Utah Jazz, fichó por el 
conjunto zaragozano, y cier
tamente el cambio beneficio 
al equipo, que consiguió clasi
ficarse finalmente para la se
rie A-1, tras derrotar en el úl
timo encuentro a Cajabilbao 
en La Casilla.

El cambio de Anthony Tea
chey en Caja de Ronda no 
extrañó en absoluto, debido 
al escaso rendimiento ofreci
do por el pivot procedente del 
baloncesto italiano, pero su sus
tituto Phil Zevenbergen, que 
forma pareja con Gary Plum

La relación de cambios es la siguiente;

CLUB SUSTITUTO SUSTITUIDO

Cacaolat Granollers 
Cacaolat Granollers 
Ifa Español 
CAI Zaragoza 
Caja de Ronda 
Cajacanarias 
Cajacanarias 

Tom Sheehey 
Joe Ward 
Mario Butler 
José Ortiz 
Phil Zevenbergen 
Ricky Winslow 
Kenny Perry

mer, tampoco parece que apor
te gran calidad al equipo de 
Zoran “Moka” Slavnic, clasi
ficado para la A-2.

El único equipo que cam
bió a su pareja de norteameri
canos a la vez fue Cajacana
rias, que se vió obligado a sus
tituir a Mike Harper, un buen 
reboteado y anotador de 2,08 
metros, y Eddie Philips, má
ximo encestador de primera 
división la temporada ante
rior, por indisciplina y por 
huir de la concentración de la 
Copa del Rey, respectivamen
te.

No será fácil que la afición 
canaria olvide a la pareja Har
per-Philips, conocidos por su 
buen juego como por sus ex
centricidades, y sus sustitutos 
Ricky Winsolw y Kenn Perry 
tendrán una difícil papeleta 
que cubrir.

Joe Ward 
Charles Bradley 
Alvin Scott 
Anthony Brown 
Anthony Teachey 
Mike Harper 
Eddie Philips

Taller de Confecciones 
VENDE AGRIGOS Y GABARDINAS 
DIRECTAMENTE DE FABRICA

C/ Capitán Méndez Vigo, 36 bajo.

El rincón de Pacharán

A salto de mata
Estamos prácticamente en

cima del nuevo año, que 
aprovecho para desear a to
dos ustedes lo mejor y, para 
iniciarle ya saben, que el 
Real Avila, tiene que jugar 
en El Helmántico ante la 
U.D. Salamanca, resucitada 
por obra y gracia de los 
buenos oficios de José Luis 
García Traid.

No es fácil, ni mucho me
nos, la papeleta para el Real 
Avila, pero sin duda alguna, 
y eso hay que tenerlo en 
cuenta, que quienes más tie
ne que perder en el lance son 
precisamente los charros.

Los de Tejedor, pueden 
ganar mucho, y perder más 
bien poquito. Debe cuidar 
eso sí, la escuadra roja el no 
perder a ningún hombre por 
expulsión que eso, a la lar
ga, si que hace daño. Por 
ejemplo, la ausencia de dos 
peones fundamentales como 
son Ricardo Alvarez y Ja
vier Frías, cada uno en su 
estilo, pero ambos valiosí
simos en lo que va de cam
paña.

No obstante el día en Sa
lamanca, puede estar repleto 
de acontecimientos deporti
vos para los abulenses. Si el 
Real Avila juega en El Hel
mántico ante el primer cua
dro salmantino, el segundo, 
es decir el filial, C.D: Sal
mantino también actúa en el 
mismo escenario en partido 
de tercera división y con ár
bitro abulense; el Real Avila 
Promesas, se enfrentará en 
la matinal al San José, mien

1 atletismo"!
7.000 atletas participan en la 
San Silvestre de Sao Paulo
Sao Paulo (Brasil). Efe.

Unos 7.000 atletas de 22 

tras que el Diamante viajará 
igualmente a la ribera del 
Tormes para medirse al Spor
ting Garrido.

Una jornada completísi
ma de acontecimientos fut
bolísticos con enfrentamien
tos, esperemos que sólo de
portivos, entre salmantinos y 
abulenses.

Por cierto que como la 
mayoría de ustedes ya saben 
el Ávila viajó el pasado do
mingo hasta Madrid, para 
enfrentarse al líder del grupo 
séptimo de la tercera divi
sión, un poco a regañadien
tes por la fecha poco apro
piada, pero había un com
promiso ineludible ante el 
Fuenlabrada. Los jugadores 
Arturo, Pombo y Alvarez 
los días que no entrenan en 
Avila, lo hacen con el Fuen
labrada y a las órdenes de 
Fernando Cuesta. Nada co
bra el equipo madrileño por 
el servicio que presta, así 
que había que corresponder. 
Él resultado 0-6 para el Avi
la y es que el grupo séptimo 
ya no es lo que era, hasta el 
punto de que el octavo del 
que tanto renegamos la pa
sada temporada tiene ahora 
mismo bastante más empa
que que el madrileño y, ade
más es el único de tercera 
división que cuenta con cua
tro equipos representativos 
de capitales de provincia: 
Soria, Palencia, Zamora y 
Segovia y es que en esto del 
fútbol como en la zarzuela 
los tiempos cambian que es 
una barbaridad.

países de América Latina, 
Europa, Africa y Asia pasa
rán la última noche de 1987 
en esta ciudad para disputar 
la 63 edición de la mundial
mente famosa “San Silvestre”.

Entre los europeos estarán 
presentes, además del portu
gués Horta, los italianos Da
vide Bergamin y Franco Fa
va, el polaco Henry Jauko- 
winsky, el sueco Jhelay Da
nielsson y el francés Jean 
Claude Lourison.

La prensa especializada con
sidera qüe este año en la cate
goría femenina las favoritas 
son la portuguesa Rita Ba
rallo —séptima en 1983—, las 
colombianas Débora Medina, 
Fabiola Rueda y Fanny Ro
mero, y principalmente, la 
ecuatoriana Yolanda Quimbi
ta.

Los grandes ausentes de la 
“San Silvestre 1987” serán el 
colombiano Víctor Mora, te- 
tracampeón de la prueba en 
1972, 1973, 1975 y 1981 y que 
este año decidió participar en 
la “San Silvestre Vallecana” 
que se celebra en España, y la 
atleta portuguesa Rosa Mota, 
ganadora de la pasada edi
ción.

La salida se realizará a las 
23.05 hora local (01.05 GMT) 
y la llegada del primer atleta 
está prevista 40 rhinutos des
pués.
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CICLISMO ^ 620.000 pesetas repartidas

El Club Ciclista Arevalense está molesto por 
reparto de subvenciones del Ayuntamiento
Avila L M. Soto.

Malestar de los directivos 
del Club Ciclista Arevalense 
tras el reparto que el Ayunta
miento de Arévalo, realizó a los 
clubes deportivos de aquella 
localidad en concepto de sub
vención por el año que hoy 
finaliza de 1987.

Para el C.C. Arevalense no se 
ha medido por el mismo rasero 
a todas las entidades deporti
vas: si en otros años se había 
tenido en cuenta las activida
des de cada club deportivo, 
parece que este año no fue así.

La historia de este malestar 
de los directivos ciclistas se 
inició el pasad© lunes, día 28 
de diciembre “los Santos Ino
centes”, cuando el concejal en
cargado del área deportiva Epi
fanio Conde, reunió a los pre
sidentes de clubes y les dio a 
conocer el reparto de las 620.000 
pesetas. Estas fueron divididas 
así:

Arévalo C.F., 230.000 Pts.: C.C. 
Arevalense, 140.000 Pts.: Aréva- 
lo-Lloyd, 70.000 Pts.: C. Aje
drez, 70.000 Pts.: A. Salesianos, 
50.000 Pts.: Club Fisioculturis- 
mo, 50.000 Pts. y Federación 
Abulense de Fútbol-Sala, 10.000 
pesetas.

Se ha rumoreado por Arévalo 
que el actual responsable del 
área deportiva en el Ayunta
miento, no ve con muy buenos 
ojos al Club Ciclista y si en 
cambio a algún gimnasio que 
recibió, pese á sus pocas acti
vidades, una subvención im
portante.

Lo que sí queda bien patente 
es que las subvenciones depor
tivas con dinero público, se 
siguen realizando sin tener en

1 TENIS t

Casal y Sánchez Vicario en el
equipo español 
de Europa
Barcelona Efe.

Los jugadores Sergio Casal, 
Tomás Carbonell y Javier Sán
chez Vicario han sido seleccio
nados para integrar el equipo de 
España que disputará la próxima 
edición de la Opel European Cup, 
que se desarrollará en el Pabe
llón municipal de La Coruña los 
días 3 a 6 de marzo de 1988.

Juan Carlos Arribas, tercero por la izquierda LUMBRERAS

cuenta el número de activida
des, su categoría y proyección. 
Es evidente la amplia divulga
ción que el C.C. Arevalense 
realiza de aquella localidad por 
toda nuestra región, amén de 
las numerosísimas pruebas ci
clistas que organiza para todas 
las categorías: principiantes, 
alevines, infantiles, cadetes, ju
veniles, aficionados y vetera
nos.

Fruto del duro trabajo de sus 
dirigentes, y monitores, men
ción especial para el corredor 
ciclista profesional de B.H. Juan 
Carlos Arribas, deportista que 
nació y se hizo en este Club.

Tampoco podemos olvidar a 
Javier Santero, corredor que

para la Copa

lAUTOMOVIUSMOl ZS^zPakar

Huynen, mejor tiempo de 
motos en el prólogo de la

España jugará esta competi
ción en la tercera división, junto 
con los equipos representativos 
de Bélgica, Bulgaria, Dinamarca, 
Grecia e Irlanda

Como jueces árbitros nomina
dos por la Federación Europea 
de Tenis actuarán el italiano Lui
gi Brambilla y el español Gabriel 
Guix.

EL SEÑOR ? ' .

DON CESAR TOMAS VELAYOS MONTERO
Que falleció el pasado martes día 29, en el término de San Pedro del Arroyo (Avila), 

víctima de accidente de tráfico, a los 47 años de edad

D. E P.
Los familiares /

RUEGAN UNA ORACION POR SU ALMA
Y comunican que, ante la imposibilidad de hacerlo personalmente, como fuera su deseo, 

agradecen desde estas columnas, los testimonios de pésame recibidos por tan triste motivo; 
así como que las misas que se celebren los días 1, 2 y 3 de enero a las 8 de la tarde en la 
iglesia parroquial de San Antonio, se aplicarán por su eterno descanso.

fue subcampeón de España de 
Cadetes y actualmente, milita 
en las filas del equipo aficio
nado del Cajamadrid.

¿SUSPENSION DE CARRERAS?

Ante este reparto, los direc
tivos arevalenses han decidido 
dar un “ultimátum” a su Ayun
tamiento para que recapaciten 
de su reparto de subvenciones. 
Si éste no se llevase a efecto,el 
C.C. Arevalense se vería en la 
necesidad de suspender algu
nas pruebas ciclistas que tiene 
previstas para 1989,

Por lógica y con el apoyo que 
este club cuenta de empresa
rios de aquella localidad, se

carrera
Gergy-Pontoise (Franci^. Efe.

El belga Guy Huynen realizó 
el mejor tiempo en el prólogo 
del Rallye Paris-Dakar, en la 
modalidad de motos.

Huynen, que conducía una 
Suzuki, sacó 17 segundos al 
italiano Giorgio Grasso (Yama

realizarían algunas pruebas ya 
que la afición, siempre estuvo 
de su lado.

También ha llegado a nues
tros oídos que algunos ayun
tamientos cercanos a Arévalo y 
amantes de este deporte, apo
yarían económicamente a este 
Club para que realice sus carre
ras en sus municipios.

Esperemos que éste se solu
cione cuanto antes, bien es 
cierto que el Club Ciclista 
Arevalense mantiene unas ac
tividades a lo largo del año que 
fácilmente se pueden contras
tar. ¿Podrán hacer otros clubes 
lo mismo?

ha), 27 al francés Joe Bontoux 
(Yamaha) y 31 al belga Gaston 
Rahier (Suzuki), mientras que 
el francés Cyril Neveu (Honda), 
cinco veces ganador del Dakar, 
concluyó la carrera 3 minutos 
y 41 segundos después que 
Huynen, tras sufrir varias caí
das sin gravedad aparente.

FUTBOL

La FIFA ratifíca 
el artículo 48 de la 
Federación 
Española
Madrid. Efe.

La FIFA ha ratificado el texto 
elaborado por la Real Federación 
Española de Fútbol, el Consejo 
Superior de Deportes y el propio 
organismo internacional para la 
inclusión en los estatutos de la 
RFEF del artículo 48 de los de la 
FIFA, informaron a EFE fuentes 
federativas.

El texto ratificado ahora por el 
Comité Ejecutivo de la Federa
ción Internacional de Fútbol Aso
ciación (FIFA) queda así:

“La Real Federación Española 
de Fútbol, sus clubes afiliados y 
las personas físicas o jurídicas 
integradas en la organización, 
someterán las cuestiones o con
troversias de índole estrictamen
te deportiva a los órganos pro
pios de su específica jurisdic
ción.

Si tales cuestiones o contro
versias se plantearan con la FIFA, 
federaciones de otros países, du
blés afiliados a ellas o personas 
físicas o jurídicas adscritas a las 
mismas, se someterán a las deci
siones de los órganos compe
tentes de la FIFA o, en su caso, a 
las que dicten los jueces o los 
tribunales de arbitraje designa
dos de común acuerdo por las 
partes.

Si no se llegase a un tal acuer
do, la competencia para pronun
ciarse sobre el fondo de la cues
tión planteada corresponderá al 
Comité Ejecutivo de la FIFA cu
ya resolución será definitiva y de 
obligado cumplimiento por la 
Real Federación Española de 
Fútbol.

La Real Federación Española 
de Fútbol se compromete expre
samente a aceptar las decisiones 
de la FIFA o de los arbitrajes 
designados por ésta y, en tanto 
en cuanto las mismas afecten a 
las personas o entidades adscri
tas a ella, se obliga a asegurar su 
estricto cumplimiento”.

Este texto fue redactado y fir
mado conjuntamente el pasado 
5 de noviembre en Zurich por 
Rafael Cortés, director general 
del Consejo Superior de Depor
tes: Agustín Domínguez, secreta
rio general de la Federación Es
pañola de Fútbol: Femando Va
ra de Rey, asesor jurídico de la 
RFEF, y J. S. Blatter, secretario 
general de FIFA.

El Valencia espera 
recaudar
20 millones con el 
debut de Madjer
Valencia

El Valencia C.F. espera recau
dar alrededor de veinte millones 
de pesetas con motivo del parti
do de liga que disputará el pró
ximo domingo a las seis de la 
tarde contra el Athlétic de Bilbao 
como consecuencia del debut del 
jugador argelino Madjer, según 
supo Efe en fuentes del club 
valencianista

El Valencia que ha recaudado 
un total de 68.351.000 pesetas en 
los siete encuentros de liga dis
putados hasta la fecha ha visto 
descender sus recaudaciones no
tablemente en los últimos parti
dos en función de los resultados 
del equipo.
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Anuncios Breves Anuncios Breves Programas de TV.E.

ALQUILERES

Se alquila piso sin 
^muebles en Avda 18 de 
Julio. POMAR. Telé- 

1 fono 22 50 35.
Se alquilan locales Co

merciales en Paseo de 
San Roque. POMAR, 

T teléfono 22 50 35.
P —Se alquila una industria con 
: cámara frigorífica en Avila. 

22 73 28. Llamar mañanas.

—Se alquila piso, 4 habitacio
nes, calefacción central, garaje. 
Tlf. 22 78 89.

COCHES VENTA
—OCASION. Se vende Seat 131 
Ranchera, muy buen estado. A 
toda prueba. Tlf. 22 67 78.

—Vendo Seat Ibiza Street nuevo, 
procedente de sorteo. Tlf. 21 1042.

Javier de Castro 
Automóviles

VENDE:

ALFA ROMEO GTV 2.0 Aire 
Acondicionado

CITROEN DYANE 6
CITROEN DYANE 6 FURGONETA 
CITROEN VISA DIESEL TRD 
FORD FIESTA L 
FORD FIESTA L
FORD FIESTA S. 1100
FORD ESCOR XR-3 Aire Acondi

cionado
FORD SIERRA COSWORT
MINI 850
OPEL REKORD 2.0 Inyección 

Aire Acondicionado
OPEL CORSA 1.3 SR
PEUGEOT 205 GTI
PEUGEOT 505 TURBO DIESEL GTD 
PEUGEOT 505 DIESEL
RENAULT 5 GTL
PEUGEOT 504 Inyección
RENAULT 12 TS
RENAULT 12 TS FAMILIAR
RENAULT 18 GTS 5V.
RENAULT 5 GT Turbo
RENAULT 18 GTD DIESEL 
RENAULT 9 GTD DIESEL
SEAT 127 LS
SEAT 131 DIESEL 2.500 AIRE AC. 
SEAT 132-1800 5V.
AUDI TOO CD Inyección.
FIAT UNO TURBO ie. 
BMW 323 i.

Todos los automóviles 
revisados en C/ Francis
co Nebreda, 8 (prolonga
ción Virgen Soterraña).

Tolf. 21 32 46 - AVILA

ENSEÑANZA Teléfono 
(918) 22-98 08.

—AUXILIAR Ministerios. Comen
zamos 11 enero. San Segundo, 34. 
Tlf. 22 27 60.

OFERTAS

—CERCADOS REQUES. Cerra-' 
, mientos de fincas rústicas. Venta 
de materiales. Asesoramiento y 
montaje. Telf. (911) 48 51 76. 
Fuentemilanos (Segovia). .

OPOSICIONES

OPOSICIONES
—ADMINISTRATIVO DEL ESTADO 
—AUXILIAR DEL ESTADO 
—AUXILIAR DE JUSTICIA 
—AGENTE JUDICIAL
— SECRETARIOS AYUNTAMIENTO
— POLICIA NACIONAL
— GUARDIA CIVIL 
—CULTURA GENERAL
— MECA NOGRAFIA
— TAQUIGRAFIA
— INFORMATICA 
INFORMACION: 
ACADEMIA RODRIGUEZ 
C/ Blasco Jimeno, 10.
Plaza de Pedro Dávila, 8.
05001 AVILA
Tlf.: 918 - 21 16 71.

PISOS VENTA

— Secamos obras, tabiques, ha
bitaciones, etc., dejándolo apto 
para pintar. 21 22 49.

POMAR VENDE pisos de 
todos los tamaños y precios. 
Teléfono 22 50 35.

POMAR VENDE chalets
__ —Desde el día 20 se encuentra en Avila v Provincia. Teleto- , , .cerrado un burro en Munochas.
no 22 50 35. Dirigirse al presidente de la Cá-
AGENCIA DE LA PRO- mara
PIEDAD INMOBILIARIA ri 
POMAR. San Juan de la 
Cruz, 20-3.‘’-3.
—Vendo piso exterior, soleado. 
Teléfono 22 7 7 34.

— Piso 130 m2., luz tres calles. 
Pago contado. Avda. Portugal 20. 
21 26 95 / 22 39 78.

TRABAJO
1.

—EMPRESA nacional pre
cisa 15 personas ambos sexos, 
mayores 25 años, responsa
bles. Ingresos en función pro
ducción. R.M. Sr.Gallego. 96/ 
3517034.
— Se necesita empleada de ho
gar, tiempo parcial Razón Ofici
na de Empleo. Preguntar por Juan

—^Se necesita empleada hogar, 
interna Fin de semana libres. 
Teléfono 22 78 05. Llamar tardes.

— Se ofrece empleda de hogar 
para trabajar mañanas. Con in
formes. 22 89 78.
— Necesito empleada hogar ex
terna Tlf. 22 94 40 (Llamar desde 
21,30 horas).

TRASPASOS

SE TRASPASA 
CLINICA DENTAL 

EN CEBRERDS

VENTAS
— venta de local. Zona San Nico
lás. Tlf. 22 02 82.
— Se vende parcela en Hoyos del 
Espino. Telf 21 28 36.
—Vendo bicicleta infantil, prác
ticamente nueva Tlf. 21 17 30.

— IMPORT-DOG Perros importa
dos, inmejorables, todas razas, 
entrega inmediata T. (93)253-80-34
— Se vende o alquila local. Paseo 
Don Carmelo. Telf. 22 73 39 - 
21 28 36.
— Se vende nave. Las Herven- 
cias. Aguay luz. 450 m/2. ¡¡OPOR
TUNIDAD!! Telf. 21 22 22.
—Vendo aperos labranza y de 
montar caballo, semi-nuevos. 
Teléfono 38 67 95.
— Se vende edificio en calle En
rique Larreta Telf. 22 27 93.

—URGE vender finca en BRIEVA. 
13.000 m2. Tlf. (91) 850 72 76.

—Cosechadora remolacha pro
pulsada Italo-süiza Teléf. (918) 
30 17 34.

— Se vende un billar español y 
otro americano. Tlf. 22 13 58.
— Se vende local 2 plantas, jun
tas o separadas. Telf. 22 09 11.

—Vendo ordenador AMSTRAD 
con monitor, impresor y juegos e 
utilidades. 22 35 09.

VARIOS

S¡ quieres dejar 
la DROGA 

la Red Terapéutica de 
Drogodependencias 

con Centros 
Médicos y Psicológicos 

en todas las 
provincias 
españolas, 

está para ayudarte

¡¡Llámanos!!

Información: Coordinadora
Nacional de la
Lucha Antidroga.
Central: Mayor de Gracia, 92
Tel. (93) 217 97 38 
08012 Barcelona.

l

i 
i

Crucigramas 

17 14 S 6 7 SA >0 1«
CRUCIGRAMA NUMERO 20

5 
€ 
7 
8 
9 

10 
11

Para hoy, día 31 
PRIMERA CADENA

8,00: BUENOS DIAS. 
9,00: POR LA MAÑANA 
11,35: LO IMPERDONA

BLE.
Episodio núm. 26.
13,00: AUTOS LOCOS 

(R).
15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: CUENTOS DE 

HADAS.
“Cenicienta”: Intérpretes: 

Jennifer Beals, Matthew 
Broderick.

16,30: LA TARDE.
17,50: AVANCE TELE

DIARIO
17,55: BARRIO SESA

MO (R).
18,20: ¡QUE VIENE 

MUZZY!
Ultimo programa.
18,30: MUSIQUISIMOS.
19,00: DIBUJOS ANI

MADOS
“El baile de los gusanos 

alegres”.
19,25: CON LAS MANOS 

EN LA MASA.
19,55: HABLANDO 

CLARO
20,30: TELEDIARIO 2
21,05: BLUEBELL
22,10: TELEDIARIO 87. 
23,55: CAMPANADAS 

DE FIN DE AÑO
0,05: SUPER 88.
4,00: LARGOMETRAJE 

ESPECIAL.
“Grease”. Dirección: Ran

da! Kleiser. Intérpretes: John 
Travolta, Olivia Newton- 
John. Tras las vacaciones 
de verano, el colegio Rydell 
abre sus puertas a una nueva 
generación de muchachos.

SEGUNDA CADENA
CASTILLA-LEON: 13,05: Mi
rador: “El fogón”. 13,30: A 
renglón seguido. 14,30: In
formativo regional.

19,00. CAPITOLIO.
19,30: AGENDA.
20,00: LA SUPERABUELA 
20,30: EL MIRADOR. 
20,50: ESPECIAL RAY 

CHARLES.
22,00: LOTERIA 

PRIMITIVA
22,15: JUEVES CINE 
0,05: METROPOLIS. 
“Mix87”.
0,35: ESPECIAL DE

PORTES.
Resumen del año 1987.

HORIZONTALES.—1: Traje de etiqueta. Borceguí.—2: Arácni
do pulmonado. Especie de papagayo del Brasil.—3: Nota musical. 
Preposición inseparable. Manifiestas.—4: Constelación. Oficia
les del ejército turco. Preposición.—5: Ciertos arbustos. Océa-
no.- i: Terminación de aumentativo. Pronominal.—7: Propósito.
Banderolas.—8: Antigua nota musical. Mezcla pastosa y cohe
rente. Río de Logroño.—9: Piedras preciosas. Símbolo del sodio. 
Voz de mando.—-10: Pueblo de Zaragoza. Codiciosa.—11: Ema
nación. Cierto tejido.

VERTICALES.—1: Afecto. Escape.—2: Zócalo. Repetido.—3: 
Dios del sol. Río de Santander. Cifra.—4: Período de tiempo. Par
tícula privativa. Martillo de madera.—5: Justo. Repisa, anaquel. 
6: Símbolo del germanio. Está.—7: Rinocerontes unicornios. Ve
llones.—8: Pueblo de Asturias. Infusión. Animal ovíparo.—9: 
Cierto ruido acompasado. Fábula, leyenda. Acudid.—10: Acida, 
agria. Deteriorada.—11: Hijo de Jacob. Nombre de mujer.

SOLUCION AL NUMERO ANTERIOR

1: Mor. Mes.—2; Tiros. Simas.—3: Ucase. Orujo.—4: Lot. 
Rol. Lar.—5; Seo. Batán.—6: Id. Re.—7: Ceres. Zas.—8: Ven. 
Bis. Col.—9; Abate. Ilota.—10: Sanar. Nitos.—11: Don. Sas.

Para mañana, día 1

PRIMERA CADENA

05,30: LARGOMETRAJE.
Grease (Brillantina).

07,20: LARGOMETRAJE.
Anónimo Veneciano.

09,00: CONCIERTO POP: 
PRINCE.

09,30: DOCUMENTAL.
Catedrales góticas.

09,55: SANTA MISA.
Desde el Vaticano.

12,00: DOCUMENTAL.
La Ciudad de las columnas.

12,15: CONCIERTO DE 
AÑO NUEVO.

13,30: DIBUJOS ANI
MADOS.
“El inspector Gadget y la re
serva de oro”.

14,00: MAGIA.
“David Copperfield: La fu
ga de Alcatraz”.

15,00: TELEDIARIO 1.
15,35: CUENTOS DE 

HADAS.
16,30: DISNEY SOBRE 

HIELO.
18,00: LA LINTERNA 

MAGICA.
19,25: MAS VALE PRE

VENIR.
“Accidentes infantiles”.

19,55: LA HORA DE 
BILLCOSBY.

20,30: TELEDIARIO 2. 
21,05: EN FAMILIA.
22,20: VIERNES CINE.

SEGUNDA CADENA

13,00: SALTOS DE ES
QUI.

15,30: SUPER 88 (R). 
19,00: CAPITOLIO.

Episodio n2 117.
19,30: ESPECIAL DIBU

JOS ANIMADOS. 
“Donald y José, ¡olé!”. 

20,30: HABITAT. 
“Bilbao, luchar por el medio 
ambiente”.

21,00: EL MIRADOR.
21,20: ZARZUELA.

“La Revoltosa” y “El año 
pasado por agua”. Desde el 
Teatro Lírico Nacional la 
Zarzuela se ofrecen, en dife
rido, las zarzuelas “La Re
voltosa”, de Roberto Chapi, 
y “El año pasado por agua”, 
de Federico Chueca y Joa
quín Valverde.

23,45: CERCA DE LAS 
ESTRELLAS.
Baloncesto: Torneo NBA.

YAYO
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EI tiempo
Chubascos y nieve en 

las alturas
Madrid. Efe.

La solana José Manuel Serrano

Un año más optimista

SE nos va 1987. Con todo lo bueno y lo malo que nos ha 
deparado. Con las ilusiones rotas y con las realizaciones 
positivas que a lo largo de estos 365 días han tenido 

lugar. Pero los problemas habrá que sumarios a la cuenta que 
se inicia mañana, 1 de enero de 1988. Porque habrá que seguir 
buscando soluciones para dar respuestas a las demandas de 
mejora social que se hacen todos los sectores.

SE despide el año con la noticia de que el dólar sigue 
cayendo y se encuentra cercano a las 100 pesetas y con 
el anuncio hecho por el Gobierno del presidente González 

de una subida del salario interprofesional en torno al 4,5 por 
ciento. La economía, como se sabe, es la que más influye en la 
vida de la sociedad y esta minisubida salarial no va a ser bien 
acogida por los sindicatos que, a no dudarlo, intentarán con
vencer al Ejecutivo socialista de que es mayor el crecimiento de 
los precios.

NO obstante, pronto llegarán los Reyes Magos, con sus 
cargamentos de ilusiones, que otras cosas parece que no 
nos van a poder dejar en los zapatos. Pero algo es algo.

DE ilusión, sólo, no se vive, es cierto. Pero la ilusión ayu
da a que la vida sea menos triste. Con un poco de 
esfuerzo, todo puede ser del color que se nos antoje.

¡Ah! Esto no quiere decir que tengamos que esconder la cabeza 
bajo el ala. Ver la realidad, enfrentarse a los problemas para 
sólucionarlos no debe estar unido al pesimismo. ¡Qué para 
1988 tengamos todos más esperanza e ilusiones!

El Instituto Nacional de 
Meteorología prevé para las 
próximas horas cielos nubo
sos con chubascos en general 
de nieve por encima de los 
1.700 metros.

En la mitad sur de la Penín
sula y Canarias la nubosidad 
será variable, pudiéndose re
gistrar alguna precipitación 
débil y aislada en Extremadura 
ra, zona centro, y sureste.

Las temperaturas sufrirán 
un moderado descenso, man
teniéndose las heladas en el 
interior de la Península.

VIERNES, 1:

Parcialmente nuboso con 
algunas precipitaciones débi
les y dispersas en Galicia, 
Cantábrico y Pirineos. Algo 
nuboso en Castilla-León, Al
to Ebro y norte de Canarias. 
Nuboso en Baleares, mejoran
do durante el día. Poco nubo
so en el resto de España.

TEMPERATURAS 
EXTREMAS DE AVILA

Máxima de ayer: 10,0^ 
Mínima de ayer: —6,4^

O.N.C.E.
2.500.000 pesetas al número 

58195.
50.000 pesetas a la terminación 

8195.
5.000 pesetas a la terminación 

195.
500 pesetas a la terminación 95.
100 pesetas a la terminación 5.

Jueves, 31 de diciembre de 1987
Ss. Silvestre I, p.; Sabiniano y Potenciano (=Prudenciano), 

Eustasio, obs.. Columba, vg.; Donata, Pauiina, Hilaria.
El Sol sale a las 7,38 y se pone a las 16,58.
La Luna sale a las 13,52 y se pone a las 4,28.
Luna Llena el día 4 en Cáncer.

Falleció en accidente
César Velayos

Avila. Redacción.

Sobre las once y media de la 
noche del pasado martes falleció 
en accidente de tráfico César 
Velayos Montero, abulense muy 
popular en nuestra ciudad, don
de trabajaba en la Caja de Aho
rros. Asimismo, César Velayos 
perteneció a la Asamblea Pro
vincial de Cruz Roja donde rea
lizó una importanté labor.

En el kilómetro 20,875 de la 
canetera N-501, en las proximi
dades de Aveinte, el turismo “Sko- 
da-Radide”, matrícula AV-5934- 
D, conducido por César, que con
taba 47 años de edad, se salió de 
la calzada por el lado derecho, 
volcando posteriormente, lo que 
produjo la muerte. El entierro, 
con gran asistencia de público, 
se celebró en la tarde de ayer, 
tras una misa de corpore inse
pulto celebrada en San Vicente.

£1 Ayuntamiento de 
Candeleda rebajará la 
contribución territorial 
urbana
Arenas de San Pedro. 
Redacción.

El Ayuntamiento de Candele
da ha convocado para el día de 
hoy un pleno extraordinarip con 
un solo punto en el orden del día, 
que hace referencia a la fijación 
del tipo de gravamen de la con

tribución territorial urbana para 
1988 en dicha localidad.

El ayuntamiento candeledano 
tiene la pretensión de reducir el 
tipo de gravamen de la contri
bución aludida del 20 al 15 por 
ciento. Para ello sé acogerá al 
Real Decreto Ley 26/1987, apar
tado 5.°, que contempla la po
sibilidad de llevar a cabo tal 
reducción en el caso de que sea 
revisado el catastro, lo que se 
llevará a efecto en Candeleda a 
primeros de año.

Con la fijación del 15 por 
ciento en la contribución terri
torial urbana el Ayuntamiento de 
Candeleda tendrá un lucro ce
sante próximo a los cinco mi
llones de pesetas en relación con 
el año que hoy termina.

Televisión retransmitirá 
el último sorteo del año 
de la “Loto”

Madrid. Efe.

Televisión Española retrans
mitirá hoy, a las diez de la noche, 
el último sorteo del año de la 
Lotería Primitiva.

Fuentes cercanas a la direc-. 
cíon de la Lotería Primitiva in
formaron a Efe' de que, proba
blemente, a partir de enero se 
retransmitirán todos los sorteos 
de la Loto por TVE, aunque no 
pudieron precisar fecha.

Este semana, la Lotería Primi
tiva cuenta con un bote de 351 
millones de pesetas, al no haber 
aparecido acertantes de primera 
categoría tras el anterior sorteo.

Invertirá 1.200 millones en 1988

La Junta de Castilla y León potenciará la, práctica de
deportes autóctonos, como la calva
Valladolid. Efe.

El Gobierno de Castilla y 
León destinará 1.200 millones 
de pesetas a actividades de
portivas en dicha Comunidad 
Autónoma durante 1988, según 
informó a Efe el director ge
neral de Juventud y deportes, 
Vicente Orden Vigara.

Esta cantidad, según Vicente 
Orden, es “bastante superior a 
la del año pasado, pero aún 
insuficiente para cubrir todas 
las necesidades de la región en 
materia deportiva”.

El objetivo prioritario en 1988 
para la comunidad castellana 
es “contemplar la legislación 
deportiva y crear un registro de 
clubes y asociaciones depor
tivas”.

Dentro del proyecto legisla
tivo se incluye la creación de 
una asociación de técnicos y 
jueces deportivos y Lograr que 
todas las federaciones se ajus
ten a la ley de Cultura Física y 
Deportes de Castilla y León.

En la actualidad, según el 
director general, tan sólo siete 
federaciones cumplen todos los 
requisitos establecidos por la 
ley. Las otras treinta federa
ciones podrían terminar su ajusté 
a dicha normativa el próximo 
abril, según las previsiones de 
Vicente Orden.

Campeonato de Calva archivo

COMITE DE 
DISCIPLINA 
DEPORTIVA

En este capítulo. La Junta 
creó el pasado día 18, el Comité 
de Disciplina Deportiva de Cas
tilla y León, que regulará todas 
las relaciones deportivas entre 
los diferentes estamentos de
portivos de la región.

Vicente Orden no quiso co

mentar las realizaciones du
rante 1987, ya que “estoy en el 
cargo desde hace tres meses y 
tampoco es mi estilo enjuiciar 
las actuaciones de la anterior 
administración”.

Los programas que comple
tan la actividad deportiva de la 
Junta de Castilla y León para 
1988 son formación, investiga
ción y documentación, así co
mo promoción de deportes autóc

tonos y centros de tecnifica
ción.

En el capítulo de formación, 
el director general destacó los 
cursos que se desarrollarán el 
año próximo sobre iniciación 
básica, las jornadas de perfec
cionamiento técnico superior y 
un simposio sobre instalaciones 
deportivas para arquitectos, 
constructores y otros especia
listas en este tipo de obras.

Al mismo tiempo se creará 
un sistema de investigación y 
documentación, con un banco 
de datos, para hacer un segui
miento de los resultados que se 
obtengan en el resto de los 
programas, según indicó Vi
cente Orden.

POTENCIAR 
DEPORTES 
AUTOCTONOS

Los deportes autóctonos de 
Castilla y León, como son la 
lucha leonesa, la calva o los 
bolos, también serán fomen
tados por el gobierno regional, 
mediante incentivos para la or
ganización de torneos.

En los presupuestos depor
tivos para 1988 se contempla 
también la creación de varios 
centros de tecnificación terri
toriales, en los cuales se per
feccionará, a través de la con
cesión de becas, a los chicos 
que destaquen en cualquier 
deporté.

Vicente Orden señaló asi
mismo que la Junta de Castilla 
y León también ha fijado una 
cantidad, ochocientos millones 
de pesetas, para la construc
ción y dotación de instalacio
nes, aunque este capítulo per
tenece a la Consejería de Pre
sidencia y no a la de Cultura, ya 
que ese dinero se canalizará a 
través del Fondo de Coopera
ción Local.
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